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15 millones para acortar las 
listas de espera en Sanidad

José Ignacio Echániz, consejero de Sanidad y Asuntos Sociales.
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¿En Segunda... o Segunda B?

Las vacas dieron varios sustos a los miles de aficionados presentes en Trillo/ Foto: jAVIER Bravo

Miles de aficionados a los festejos populares acudieron 
puntuales a la cita taurina acuática de cada año en Trillo

El espectáculo de las Va
cas por el Tajo, en Trillo, 
suma adeptos para su 
causa, año tras año. Este 

sábado se ha celebrado una nueva 
edición que contó con miles de afi-

■  DEPORTES

cionados y curiosos que no duda
ron en acercarse a disfrutar de un 
espectáculo único en la zona cen
tro de España. Las seis vacas que 
se soltaron por las riberas del Tajo 
a su paso por Trillo estuvieron

muy bien presentadas, y dieron un 
gran juego. Un año más la tarde 
taurina trillana, demostró que se 
postula con fuerza, para ser el 
evento taurino más mediático del 
año en la provincia. ^  Pagina 12

Grac ias  a las m edidas de 
a u s te r id a d  que han  ido 
poniendo en m archa desde la 
Junta de Comunidades de Cas- 

tilla-La Mancha, el Gobierno 
regional va a poder destinar 
un total de 18 millones de eu
ros tan to  a acortar el tiempo 
de espera en las listas de la Sa
nidad del conjunto  de la co
m unidad  au tónom a como a 
ayudar a las personas que más 
lo necesitan. De la partida to 
ta l, 15 m illones de euros se

destinarán a mejorar las pres
taciones sanitarias, m ientras 
que tres millones están desti
nados al Ingreso M ínimo de 
Solidaridad, una ayuda para  
aquellas personas que peor si
tuación  económ ica tiene. El 
portavoz del Gobierno de Cos- 
pedal, Leandro Esteban, decía 
que es una “recom pensa” por 
el buen funcionam ien to  del 
Plan de Garantía de los Servi
cios Sociales Básicos puesto 
en marcha. Pagina 8

El Depor no sabe todavía en qué categoría jugará.7 f°t°: Eduardo bonilla

Tras haber cum plido en el 
campo, el Deportivo Gua
dalajara no sabe aún si jugará 
el año que viene en Segunda 

División o en Segunda B. El 1 
de julio el club debería inscri
birse en la categoría de plata 
del fú tb o l españo l, pero  la 
LFP es tá  convencida de las 
irregularidades de los alcarre- 
ños y no lo ac ep ta rá . Todo 
a p u n ta  a que una  dec isión  
cautelar de un juez perm itiría 
que el conjunto m orado con
serve la categoría hasta  que 
todos los procesos ab iertos 
sean resueltos. ^  Paginas 1 8 -1 9
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LA opinión

A n d r é s  A b e r a s t u r i

Dormir toda 
la noche

Ti vfSñana se sabrá -Mon- 
/ 1  / i  toro y Dios mediante- 

JL r  JL  cómo la Agencia 
Tributaria puedo cometer el 
error garrafal que cometió. Da 
igual. El problema, como ya se ha 
dicho, no es sólo la explicación 
que se ha hecho esperar 
demasiado sino la falta de 
confianza del ciudadano en la 
institución: si esto pasa con un 
informe pedido por un juez y con 
una infanta implicada, qué no 
puede pasar con usted o 
conmigo. Pero así están las cosas. 
Y mientras “el caso Nóos” sigue 
su curso y se destapa ahora el 
“Caso Messi”. Y uno, instalado en 
la humildad de su renta/pensión, 
se pregunta qué secretos 
mecanismos pueden llevar a un 
tipo como Urdangarín que lo 
tenía todo -dinero suficiente, el 
futuro más o menos asegurado, 
reconocimiento social etc.- a 
meterse en todo lo que se ha 
metido y que puede terminar de 
la peor forma posible. Y aunque 
no sean casos comparables, uno 
se sigue preguntando por qué los 
asesores de Messi, que a su edad 
gana 40 millones de euros al año, 
se empeñan en una ingeniería 
financiara -bastante cutre por 
cierto- para defraudar, siempre 
presuntamente, cuatro de esos 
40 millones anuales. ¿Cuándo el 
hombre pone límite a su afán? 
¿Cuánto hay que tener para 
llegado el momento de elegir 
entre la tranquilidad de la 
conciencia y el engaño, uno se 
decida por la conciencia? Jamás 
creo que entenderé ese dilema 
porque ni siquiera me lo puedo 
plantear. No sé lo que son 40 
millones de euros ganados en un 
año ni sé lo que es entrar a 
formar parte de la Casa Real, 
pero imagino las dos cosas son, 
si no excesivas, si suficientes. 
¿Qué lleva a ciertas personas a 
querer más y más cuando ya lo 
tienen todo aunque para eso se 
tengan que poner al margen de 
Ley? Con lo bonito que es dormir 
de un tirón toda la noche... +
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LA opinión de

Lord C harles A lbert

Un grupo de científicos de 
la Universidad de Anglia 
del Este en Reino Unido, 
ha desarrollado un méto

do para calcular la velocidad ala que 
se envejece y que permite pronosti
car, con una precisión aterradora, la 
esperanza de vida. Unas cosas que 
se llaman telomeros, parece ser que 
actúan como relojes internos del or
ganismo y proporcionan una esti
mación precisa de la edad biológica 
de una persona, la cual es mucho 
más exacta que la edad real o crono
lógica, a la hora de calcular el enveje
cimiento y los años, los meses, los 
días, los minutos y hasta los segun
dos que restan de vida, siempre y 
cuando, la muerte se produzca por 
causas naturales. Previo pago de 500 
euros, te hacen un simple análisis de 
sangre y.. .ya lo sabes.

Tema yo en la carrera un profe
sor de Derecho Político, que decía 
que cada vez que oyéramos la expre
sión identidad o hecho diferencial 
referido al estado de las autonomías, 
en seguida pensásemos en dinero. 
Lo que las autonomías querían en
tonces, y quieren hoy, es dinero, no 
preservar la sardana, ni conservar el 
exquisito pan con tumaca.

Pues lo mismo, me permito hoy 
decirles a ustedes. Cada vez que oi-

Por 500 euros, ya sé cuándo me voy a morir 
pero no cuándo me voy a jubilar

gan a alguien, al político de turno, 
decir eso de la sostenibilidad y ga
rantía de los servicios sociales, 
échense las manos a la cartera, que 
seguro que le van a tocar el bolsillo.

El gobierno ha encargado a un 
Comité formado por 12 sabios, por 
12 expertos, que elabore un plan que 
garantice el actual sistema de pen
siones. Este Comité ha elaborado un 
Informe donde da una serie de solu
ciones para garantizar las actuales y 
futuras pensiones. Como en España 
somos únicos y diferentes-somos 
así-, de los 12 expertos que forman 
este Comité, uno se ha abstenido y el 
otro ha votado en contra de dicho 
informe. El informe solo propone, 
luego, es el gobierno y los partidos 
políticos quienes tienen que decidir, 
una fórmula que combina, ¡ojo a los 
palabros! una cosa que llama FEI y 
otra cosa que se llama FRA

El FEI es el Factor de Equidad 
Intergeneracional. ¿Y qué significa? 
Pues que las pensiones se determi
nan en función de la esperanza de 
vida. Es lo que va a calcular cuanto 
cobrará una persona, por ejemplo 
en el año 2030. Cada vez vivimos 
más, y la esperanza de vida cada vez 
es mayor y eso va a hacer que a me
dida que esa esperanza de vida vaya 
creciendo, la pensión vaya bajando.

Es decir, que cobraremos menos 
a costa de vivir más. ¿Cuándo empe
zaría a notarse esto? Pues por ejem
plo en 2021, dentro de 8 años, quien 
se jubile tendrá una pensión un 5% 
más baja de alguien que se jubile 
hoy. De ahí, en periodos de diez en 
diez años, la cuantía va bajando en
torno a un 5%.

El otro factor de la fórmula, y 
que afecta directamente a todos los 
pensionistas que en estos momen
tos estén leyendo el Guadanews, es 
el FRA, que significa Factor de Reva
lorización Anual.

Hoy día su pensión, normal
mente se revaloriza cada año en fun
ción del IPC, es decir, en función de 
lo que suben las cosas que nos ro
dean: la luz, el agua, el pollo, etc

Pues bien, A partir de ahora no 
va a ser el IPC lo que determine lo 
que suban nuestras pensiones, sino 
el balance de ingresos y gastos de la 
Seguridad Social. En función de có
mo vaya la economía, se actualizará 
sus pensiones. Lo que quiere decir 
que solamente, en el mejor de los 
casos, en el caso en el que la econo
mía vaya estupendamente, habrá 
subida de las pensiones, si la econo
mía no sube, su pensión no sube, se 
congela, se queda como está, pero 
como suben las cosas que nos ro

dean,(por ejemplo, ya les anuncio, el 
mes que viene, julio, cuando la gente 
pone en el peor de los casos el venti
lador, la luz volverá a subir otro 3%), 
si sube todo, si sube el IPC, y la pen
sión se queda como está, pues esto 
significa que el pensionista pierde 
poder adquisitivo, cobra lo mismo, 
pero no puede pagar las mismas co
sas que podía pagar antes.

En resumen, FEI y FRA, impli
can pensiones más bajas. Los cam
bios son inminentes. El anteproyec
to de ley está al caer. Bruselas ha di
cho al gobierno español que antes 
de septiembre quiere encima de la 
mesa una reforma de las pensiones. 
Expertos de Hacienda dicen que los 
pensionistas que se jubilen dentro 
de 20 años, cobrarán de un 25 a un 
30% menos que si lo hicieran hoy, lo 
que provocará unas bolsas de po
breza cercanas al 35% de la pobla
ción.

Así las cosas, en la Seguridad So
cial no saben decirme cuándo me 
voy a jubilar (¿a los 67, a los 69 años?, 
¿con 35 ó 40 años de cotización?), ni 
cuánto me va a quedar (¿el 85, el 90, 
o el 100%? ), pero en cuanto abra el 
sobre de mis análisis, sabre exacta
mente el día y la hora de mi defun
ción.

Céstlavie. +

CON MUCHO HUMOR
SUBE*

Josele, dónde va, triunfa
El recortador de Peñalver, José Antonio 
Pérez Josele, sigue sumando éxitos por las 
plazas más importantes del país. La Feria 
de las Hogueras de Alicante ha sido el úl
timo escenario que ha conquistado este 
joven alcarreño. Un recortador que no 
deja a nadie indiferente.

baja *

La imagen deCieza
La ciudad murciana quedó en muy mal 
lugar tras los gravísimos incidentes y ata
ques que sufrieron jugadores, directiva y 
afición del Club Deportivo Azuqueca en la 
vuelta de la segunda eliminatoria de los 
play off de ascenso a Segunda B. Sólo una 
sanción de la RFEF haría justicia.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Guadanews. #39, 24/6/2013.



24 junio de 2013 GUADAnews OPINIÓN
Eom  G u a d a n e w s  S .L . Eottor: O r l o s  A .  G a r c í a  L l ó r e n t e

F r a n c is c o  C u e s t a ,  9 .1 9 0 0 1  G u a d a l a ja r a . Recwcoón: B o r ja T o rre  (Tendencias) y  Ernesto M o ra n
(Deportes). Colaboradores: Javier U rre a  (Toros) y  Lms

G a l io  (Humor). M aquetación: A le ja n d r a  S an z.
Email: red ac c io n @ g u ad a n e w s .es Imprenta: R otativas C anales

Pagina  W eb: w w w .g u a d a n e w s .e s D epósto  Legal: M - 3 9 3 1 2 - 2 0 1 0

EDITORIAL

Sobrevive la España más rancia
Sí alguien nos hubiera asegurado que 

en pleno 2013, medio centenar de azu- 
denses, iban a vivir aterrorizados den
tro de nuestras fronteras, le hubiéramos 

tachado de loco. Sin embargo, en muchas 
ocasiones la realidad supera a la ficción, y 
eso es lo que ocurrió en Cieza durante la 
vuelta del play off de ascenso a Segunda B, 
una semana después de que el equipo mur
ciano y sus aficionados se llevaran tres go
les del Azuqueca y un trato exquisito, como 
es habitual en Guadalajara. Los anfitriones 
murcianos no supieron corresponder a los 
azudenses con el mismo trato recibido en 
el San Miguel. Medio millar de exaltados, 
escondidos entre otros dos millares de cie- 
zanos que les jaleaban, ofrecieron un es
pectáculo entre paleto y bochornoso. Pri

mero, lanzamiento de huevos y 
ostigamiento al autobús de los jugadores 
durante una hora. Y más tarde, amedrenta
miento, amenazas y alardes de supuesta 
masculinidad al grupo ultra de aficionados 
azudenses que respondieron con aplausos. 
Un grupo ultra, el azudense, formado por 
familias con niños, parejas de jubilados y 
algunos peñistas, que donde van hacen 
amigos. El tema deportivo es lo de menos, 
porque el árbitro decidió que prefería salir 
vivo de Cieza antes que un posible triunfo 
azudense. Sin embargo, la imagen que dejó 
la afición del Cieza para toda Guadalajara 
fue triste y despreciable. Un ejemplo que 
nuca hubiéramos querido descubrir, de que 
en algunos lugares sobrevive todavía, la Es
paña más rancia. ♦

REVISTA de prensa

El Confidencial
España depende del agua embalsada
Los ríos españoles recogen al 
año una  m edia de 106.000 
hectómetros cúbicos de los que 
sólo se podrían utilizar 9.000 si 
no existieran los embalses. Es 
decir, que la proporción de agua 
que se puede emplear de forma 
natural, sin hacer pantanos de 
almacenamiento, no llega al 10 
p o rc ie n to . En F ran cia , en 
cambio, el 40 por ciento del agua 
q u e  l le v a n  s u s  r ío s  es 
aprovechable sin necesidad de 
construir grandes presas. El 
verdadero problema que tiene 
este país es la politización. La 
planificación de un recurso 
natural e imprescindible para la

vida de las personas no se puede 
hacer en función de los intereses 
personales del político de turno, 
que además normalmente no es 
en ab so lu to  ex p erto  en la 
m a te ria . E spaña  no tie n e  
suficientes embalses porque de 
los casi 1.400 que existen sólo 30 
suponen el 50% del volumen de 
agua regulada, por lo que se 
requiere de nuevas presas y más 
eficientes. “Además, cada año 
los pantanos pierden capacidad 
porque se aterran (aumentan los 
sedimentos en superficie), un 
fenómeno que sería conveniente 
estudiar y solucionar en los 
grandes embalses del país.

ABC
Los Interinos desoyen 
el boicot sindical
Unos 348profesores interinos de la 
bolsa pública de Castilla-La 
Mancha han tramitado la solicitud, 
con la ‘m in ip ro g ram ac ió n ’ 
incluida, para participar en el 
programa de clases de verano de 
refuerzo escolar Abriendo Caminos 
que la Consejería de Educación 
pondrá en marcha durante el mes 
de ju lio  y a lgunos d ías de 
septiembre. De esta manera, los 
profesores interinos han hecho 
caso omiso a los argumentos y 
c r í t ic a s  a e s te  p ro g ra m a , 
especialmente de los sindicatos de 
la región.

LA RAZON
El Madrid de Ancelontti
El técnico italiano apuesta por un 
equipo equilibrado, de toque y 
velocidad en el que Cristiano 
volverá a ser fundamental. El 
portugués tendrá como aliado a 
Bale, el galés del Tottenham por el 
que F lo ren tino  va a pagar 
alrededor de 80 millones. Un 
fichaje que se hará esperar porque 
el presidente del club inglés se 
cierra en banda a la hora del 
traspaso. Mientras, los pavones’ 
tienen nombre propio: Jesé, el 
canterano que maravilla con su 
juego y sus goles; Casemiro, el 
brasileño que llegó en enero y que 
ayudará en el centro del campo, y 
Carvajal, que vuelve a casa después

de sacar sobresaliente su paso por 
el fútbol alemán. La cantera va a 
contar en el nuevo proyecto blanco 
y el propio Morata, refrendado por 
el presidente, será uno de los 
exponentes del Madrid del futuro 
que quiere Florentino Pérez. Isco, 
cuyo fichaje se hará oficial en los 
próximos días, aunque el acuerdo 
con el jugador y con el Málaga es 
total (25 millones y un jugador), 
representa  a la clase m edia 
española. Florentino, en su 
campaña electoral, afirmó que en 
“el Real Madrid tienen que jugar los 
mejores jugadores españoles”. Y la 
llegada del fino jugador malaguista 
lo confirma.

LA cola del pan

Una de fracking
Muy pocos sabemos a día de hoy qué sig
nifica, con exactitud, la palabra fracking,
o lo que es lo mismo, fractura hidráulica. 
Ylo peor no es que los ciudadanos desco
nozcan en que les puede afectar, más do
loroso es aún, ver que quienes nos repre
sentan, tam poco se aclaran. Resulta 
cuanto menos, poco edificante, asistir a 
un debate en el pleno de la Diputación 
sobre este asunto. Los diputados demos
traron su dominio de la lengua de Cer
vantes, ya que se dedicaron a leer el dis
curso que previamente les habían prepa

rado. El caso es que los aprendices de 
geólogos, no dejaron nada claro a sus vo
tantes. Así que seguimos con las mismas. 
dudas sobre el fracking, y lo que es peor, 
con más dudas aún, sobre la capacidad 
de nuestros políticos.

Avestruz toledano
En la última sesión de las Cortes regiona
les se vivió un espectáculo bochornoso. 
Durante el debate para retirar los privile
gios a los ex presidentes regionales, el 
PSOE abandonó el salón de plenos. Unos 
privilegios que nos cuestan cada año

160.000 euros a los castellanomanchegos 
y que incluyen despacho, secretarias, se
guridad privada y chófer. Y unos privile
gios, que curiosamente sólo ostenta el 
socialista José Bono, ya que Barreda re
nunció a ellos. Para aprobar este cambio 
se necesitan tres quintas partes de los vo
tos de los diputados, es decir los 25 del PP 
y otros cinco del PSOE. Sin embargo, los 
acólitos de Bono decidieron hacer el aves
truz, y esconder la cabeza para no votar ni 
a favor ni en contra. Finalmente Bono, 
que es quién menos culpa tiene, seguirá 
disfrutando de unos beneficios, cuanto 
menos discutibles en tiempo de crisis.

Balanceando
Se acaban de cumplir dos años de las to
mas de posesiones de los gobiernos regio
nales y municipales. Una semana que han 
aprovechado los equipos de gobierno y 
los grupos de la oposición para hacer ba
lance de sus gestiones. Como es habitual, 
cada uno ha arrimado el ascua a su sardi
na, y el resultado es que la región y nues
tros municipios están bien o mal, depen
diendo de a quién hayas escuchado. Sin 
embargo, el verdadero balance llegará 
dentro de dos años, en las elecciones. Los 
ciudadanos no tienen un pelo de tontos..
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GUADALAJARA
Comienzan las obras 
en el Eje Cultural
El Ayuntam iento ofrece a los vecinos de la capital dos 
itinerarios alternativos para llegar al centro desde RENFE

Más información de Guadalajara en www.guadanews.es

I AGENCIA TRIBUTARIA

Este, lunes, 24 de junio, a 
las 8 de la mañana, se 
ha puesto en marcha el 
Plan Especial de Tráfico 

correspondiente al inicio de las 
obras del Eje Cultural.

Las calles Santiago Ramón y 
Cajal e Ingeniero Mariño, antigua 
carretera de Zaragoza, serán de 
un único sentido. Los vehículos 
sólo podrán circular desde Bejan- 
que hacia la Plaza de los Caídos 
(sí se permitirá girar a la derecha 
a los vecinos que salgan de la calle 
La Mina). No podrán transitar los 
de tercera categoría, a excepción 
de los autobuses urbanos y los ve
hículos de recogida de basura.

Triple objetivo
A través de dicho plan se persi
guen tres objetivos, tal y como ha 
señalado el concejal de Seguridad, 
Armengol Engonga. El primero es 
minimizar las molestias a los ve
cinos garantizando su seguridad. 
En segundo lugar, facilitar a las 
empresas adjudicatarias la rea
lización de las obras y colaborar 
con ellas en aspectos como las 
entradas y salidas de vehículos a 
garajes. Y por último, informar a 
los vecinos sobre los itinerarios 
de tráfico alternativos para las 
diferentes fases de la obra. Pre
cisamente para que no existan

OTRAS noticias

Encontrado muerto
En la mañana del pasado jueves, 
apareció un hombre muerto, 
dentro de un vehículo, marca 
Mercedes, de color azul, en las 
inmediaciones del Cementerio 
Municipal de Guadalajara. Justo 
en frente del parque del Coquin. 
Hasta el lugar se desplazaron 
en pocos minutos agentes de la 
Policía Municipal y Nacional, así 
como personal sanitario-forense 
para certificar la defunción del 
interfecto. Hasta el momento se 
desconocen las causas del falle-

La antigua carretera de Zaragoza será de un sólo sentido./ foto: Eduardo bonilla

dudas sobre opciones para subir 
al centro se han detallado dos iti
nerarios.

Se han instalado un total de 
12 paneles informativos en el 
entorno del Zoo, puente árabe y 
Avenida del Ejército para canali
zar el tráfico hacia las dos rutas 
alternativas:

Itinerario 1: Paseo de la Es
tación, Avenida de Aguas Vivas, 
Avenida del Vado, calle Laguna de 
Taravilla, Travesía del Nuevo Ala- 
mín, Avenida de Barcelona y Plaza 
de Bejanque.

Itinerario  2: Calle Madrid, 
Avenida del Ejército, Calle Carde
nal González de Mendoza o Calle 
Cifuentes, Doctor Fernández Ipa-

cimiento y fuentes municipales 
han asegurado que se están in
vestigando por parte de la Policía 
Nacional. La rapidez de las fuer
zas de seguridad permitió que 
pocos vecinos se enterasen. +

La UNED también se 
mueve en verano
Del 1 al 12 de julio, en las insta
laciones del centro asociado de 
la UNED en Guadalajara, se im
partirán cuatro cursos de diver
sas temáticas y áreas del conoci-

rraguirre, Capitán Boixareu Rivera 
y Plaza de Bejanque.

El aparcamiento provisional 
de tierra situado junto a Santa 
María no podrá utilizarse, dado 
que será empleado por las adju
dicatarias como lugar de acopio 
de materiales. A los vecinos se les 
ofrece la opción de utilizar el apar
camiento gratuito de Adoratrices.

En esta primera fase del pro
yecto no se cortará ninguna calle 
perpendicular a Ramón y Cajal 
e Ingeniero Mariño, a excepción 
de Benito Hernando, por la que 
no podrá transitarse en el tramo 
comprendido entre Miguel Flui- 
ters y las inmediaciones del Hor
no de San Gil. ♦

miento. Del 1 al 3 de julio, tendrá 
lugar el curso: Introducción a la 
Astronomía VIII. Entre el 3 al 5 de 
julio, se impartirán dos cursos: La 
Paz de Utrecht y el equilibrio de 
Europa y por otro lado, el Curso 
internacional de mediación: for
mación y capacitación del me
diador. El último de los cursos se 
denomina Vivencias femeninas 
en los caminos de la espiritua
lidad de la Edad Media y de la 
Edad Moderna, y se desarrollará 
entre el 8 y el 10 de julio. Más in
formación en la página web de 
centro asociado: www.uned.es/ 
ca-guadalajara. ♦

Tabaco ilegal 
en el Balconcillo
Es la primera vez que se detecta 
en España una fábrica de este tipo

Se elaboraban cartones de Marlboro con la leyenda en inglés.

T e x t o :  REDACCIÓN

La Agencia Tributaria ha 
desmantelado en Guada
lajara la instalación prin
cipal de una red clandestina de 

fabricación de cigarrillos, tras 
localizar una nave donde la or
ganización desarrollaba la fase 
de fabricación y empaquetado 
del tabaco falso, y ha intervenido 
3.600 kilos de picadura de tabaco. 
La maquinaria de esta segunda 
instalación tema capacidad para 
producir 144.000 cigarrillos cada 
hora.

Se trata de la segunda fase de 
la operación ‘Jaula que, el pasado 
7 de junio llevó, por primera vez 
en España, a la detección de una 
instalación clandestina de fabri
cación de cigarrillos. La produc
ción de cigarrillos implicaba dos 
procesos productivos. El primero 
de ellos, que Se desarrollaba en 
una nave de Coslada (Madrid), 
se denomina ‘proceso primario’, 
al que seguía un segundo pro
ceso denominado ‘fabricación 
secundaria. Dentro del ‘proceso 
primario’ se preparaba la hoja de 
tabaco (acondicionamiento, pre
paración de la mezcla, cortado y 
secado) y en el proceso secunda
rio se fabricaba y empaqueta el 
cigarrillo.

Las investigaciones posterio
res al descubrimiento en Cosla
da llevaron a los funcionarios de 
Vigilancia Aduanera hasta otra 
nave situada en el polígono El 
Balconcillo, en Guadalajara, a la 
que se accedía a través de Un in
genioso mecanismo secreto que

ocultaba, tras unas supuestas ta
quillas para enseres personales 
de empleados, las instalaciones 
donde se realizaba el proceso fi
nal de fabricación de cigarrillos. 
La fábrica ilegal estaba totalmen
te revestida de material aislante, 
para que el sonido de las máqui
nas no fuera captado desde el 
exterior.

Pillados in fraganti
En el momento de la interven
ción, la instalación clandestina 
de Guadalajara se hallaba en ple
no proceso de fabricación (parte 
de la  picadura y los cigarrillos 
en diversos estados de produc
ción se encontraban en el inte
rior de las máquinas), debido a 
que la intervención de Vigilancia 
Aduanera del pasado 7 de junio 
interrumpió la actividad de la or
ganización.

Una primera estimación pro
visional de la capacidad produc
tiva de esta instalación, se calcula 
en unas 7.200 cajetillas a la hora 
y, por los embalajes y materiales 
intervenidos, se estima que la fá
brica tenía prevista, en el proceso 
iniciado e interrumpido, una pro
ducción cercana a los 2 millones 
de cajetillas.

Durante el registro se inter
vino maquinaria, utensilios, em
balajes, picadura y cigarrillos en 
diversas fases de producción, y 
también cigarrillos terminados 
y empaquetados, además de eti
quetas y carteles de turrones pa
ra camuflar las cajas de cigarri
llos ya producidos, en un posible 
viaje al Reino Unido. +
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En momentos miAÿ importantes 
de tu vida estamos a tu. lado

m fâtM fi, tM. lado es tmcko mûs ô e esur cercû.

Ponemos en funcionamiento la 
conexión Alcorlo-ETAP Mohernando.

Bienvenidos a disfrutar de una nueva infraestructura que nos permitirá 
minimizar ios problemas en el suministro de agua en períodos de sequía 
prolongada, sin alterar las excelentes propiedades del agua que ahora 
consumimos.

Iniciamos las obras de 
la Tercera Conducción.

La conexión Alcorlo-EATP de Mohernando supone el aumento de nuestra 
capacidad de suministro de agua.
Es el momento de acometer la construcción de nuestra tercera conducción 
desde la planta potabilizadora para todo el Corredor del Henares.
Una reivindicación histórica que, ahora, se torna en una muy próxima 
realidad.

£ie/ve>\Uos <k M Á S  t j  # v < y o i r

Bienvenidos a impulsos para el desarrollo más sostenible.

Bienvenidos a nuevas conexiones para personas y empresas. 

Bienvenidos a nuevos esfuerzos que hacemos para una vida mejor.

i i  i h kl liiiii ii? ,rm a 
más y mejor
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Jaime Carnicero, presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe.

La MAS ayuda a los 
hosteleros a ahorrar
Repartirá 500 kits de ahorro de agua entre los negocios 
de hostelería de los 13 municipios mancomunados

T e x t o : REDACCIÓN

El presidente de la Man
comunidad de Aguas del 
Sorbe, Jaime Carnicero, 
presentó la segunda edi

ción de la campaña de ahorro Por 
elgrifo pierdes más que agua. Apún
tate al ahorro que está dirigida a 
la hostelería en verano. La MAS 
ha adelantado el inicio de la cam
paña al mes de junio para buscar 
la complicidad de los hosteleros 
en unos momentos en los que se

OTRAS noticias

Quieren más tiempo
El equipo de gobierno municipal 
de Alovera formado por PSOE y 
Alternativa Alovera, hizo públi
co el pasado lunes la apertura 
del plazo de presentación de la 
documentación hasta el miér
coles, para participar en un Plan 
de Empleo. Para los populares, 
dejar tan sólo tres días para que 
los aloveranos que estén desem
pleados puedan interesarse por 
esta iniciativa, es una “tomadura 
de pelo”.Según su portavoz, Juan 
Carlos Martín “no se puede tole
rar esta falta de miramiento por 
los vecinos, y exigimos una rec
tificación inmediata, ampliando

multiplica su actividad por la ins
talación de terrazas en todos los 
municipios.

Esta edición, la mancomuni
dad tiene prevista una distribución 
de 500 kits de ahorro para cubrir la 
práctica totalidad del sector hoste
lero de las 13 localidades manco- 
mimadas, teniendo en cuenta que 
en la primera edición se distribuye
ron un millar de unidades.

El presidente de la MAS quiso 
señalar que la institución espera 
alcanzar un ahorro real entre los

el plazo de presentación de do
cumentación y dando una ma
yor publicidad”. Desde el Grupo 
Municipal Popular, también han 
querido resaltar que no hace ni 
una semana que el equipo de go
bierno repartió a los vecinos un 
folleto, en el que se anunciaba un 
Plan de Empleo pero no fijaban 
plazo alguno. “Deberían haber 
aprovechado ese folleto y haber 
incluido la información del Plan 
de Empleo, en vez de utilizar las 
páginas para mentir a los veci
nos, y hacer un discurso político 
con dinero municipal”, afirman 
los populares. Los populares ase
guran que PSOE y Alternativa 
dan muestras claras de falta de 
respeto hacia los aloveranos. +

250.000 y los 300.000 metros cúbi
cos de agua para alcanzar en dos 
ediciones la excelente cifra del mi
llón de metros cúbicos de agua que 
se obtienen de la suma del ahorro 
de los veranos de 2012 y 2013.

Por otro lado, quiere hacer 
partícipes a los ayuntamientos la 
responsabilidad de ahorrar agua. 
Para ello, la institución ha dirigido 
a los trece alcaldes de las poblacio
nes mancomunadas el Decálogo de 
buenas prácticas para el ahorro de 
agua.

Luto en Gascueña.
Un hombre de 55 años al que 
buscaba su familia desde horas 
antes fue sido hallado muerto en 
su tractor a las 1.30 horas del pa
sado jueves en Gascueña, según 
han informado fuentes del 112. 
Las mismas fuentes han indica
do que la familia dio el aviso de 
la desaparición del hombre, que 
se fue a trabajar al c§jnpo por la 
tarde, a las 23 horas de la noche 
a los servicios de emergencia, 
momento en el que comenzó la 
búsqueda. Dos horas y media 
más tarde, a las 1.30 horas de la 
madrugada, fue encontrado el 
cadáver dentro de su tractor.

La viceportavoz del Gru
po Municipal Popular en 
el Ayuntamiento de Azu- 
queca de Henares, Silvia García, 

acompañada por el concejal José 
Luis González, ha hecho balance 
en el ecuador de la legislatura del 
equipo de gobierno del PSOE y 
el resultado es “bastante negati
vo. Pablo Bellido está utilizando 
Aziiqueca como trampolín polí
tico para ascender en su partido”.

“Además, basta darse una 
vuelta por la localidad para ver 
que las zonas comunes están 
descuidadas, las calzadas ne-

FOTONOTICIA

cesitan una actuación profun
da de asfaltado y la suciedad es 
una constante”, ha resaltado la 
viceportavoz del PP. “Del progra
ma electoral con el que concu
rrieron a las elecciones de 2011, 
apenas han cumplido unas po
cas promesas, sobre todo porque 
muchas de las propuestas que 
incluían o no eran de su compe
tencia, como el tercer carril de la 
A2, o se limitaban a meros com
promisos tácitos, como oponer
se a supuestas actuaciones de los 
gobiernos central y autonómico, 
además de que no eran 100 pro
puestas sino 99 porque una esta
ba repetida”. ^

El diputado de Obras visitó la obra junto al alcalde de Molina de Aragón.

Obra en el depósito de Molina
La Diputación ha invertido alrededor de 50.000 euros en la consoli
dación y restauración del antiguo depósito municipal de Molina de 
Aragón. En concreto, se ha procedido al recalce de la cimentación y 
se ha sustituido la capa: de compresión de las dos bóvedas de cubierta 
por hormigón armado, anclada a los nuevos zunchos perimetrales. 
Además, sé ha colocado la cubierta formada por planchas curvas de 
perfil ondulado y se ha renovado la tubería de salida del depósito. ♦

I AGUA

Se acaban de cumplir dos años de legislatura.

Piden a Bellido 
que se centre

■ AZUQUECA DE HENARES
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b>j e n o .

Agua Vivó 5 litros

las cuatro 
bandejas

1 600 ku aurox

1 bandeja morcilla cebolla pincho RIMO 400 grs

1 bandeja de Chorizo Criollo RIMO 400grs aprox

1 bandeja Chorizo Pincho Rimo 400 grs aprox.

1 bandeja de Chorizo pollo precocinado RIMO 
400 grs aprox. (PRODUCTO NUEVO)

S E C R E T O  D E C E R D O

IB ER ICO

'.¿«fi*' :

DISPONIBLE EN SUPERMERCADO RIMO

Ctra. CM -2029 KM 2,400 ,19110 MONDEJAR 

(GUADALAJARA) 

Tel.949 38 53 01 Fax; 949 38 53 68 
email :rim ogrimo.es. 

Especializado en carnes de todo tipo 

y Embutidos de fabricación propia.

OFERTAS VALIDAS SALVO ERROR TIPOGRÁFICO HASTA 
FIN DE EXISTENCIAS , EN SU CASO PODRÁN 

SUSTITUIRSE POR OTRA DE SIMILARES CARACTERÍSTICAS

P a n ce ta  fre sca  
C erd o  lo n ch as P E C H U G A  P O L L O  

F R E S C A

c/lata
S ard in as  C U C A

R-125 U n idad

Orlando

,99 C/UIl
Cerveza Mahou 

clásica  pack 6

I - A  F A M I L I A  F O L Í i A I X )  I* I ' X I X )  L * I M ( )  V  K S T A M O S  
\  l ' i  x ' r o  | > K  I N Í ' O L ’ I ' O L ' A L *  A  I . a  < l A K * rr  \  ( J K N K L ’ A C I Ó N

c/un
T o m a te  O rlando

Frito  B o te  410 gr

SOLOMILLO

VACA-CEBÓN

por piezas enteras 
19,.95 c/ kg al corte

C H U L E T A  D E  T E R N E R A

L E C H A L  A l co rte .

ARROZ SOS 
1 KILO
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Destinan 15 millones a reducir 
las listas de espera en la Sanidad

:  j  Hospital Uniyersjtapo

El Consejo de Gobierno aprueba la transferencia de créditos 
entre diferentes partidas presupuestarias para Sanidad

El Hospital Universitario será uno de los beneficiados.

Texto: R e d a c c ió n

E l consejero de Presiden
cia y Administraciones 
Públicas y portavoz 
del Gobierno de Casti

lla-La Mancha, Leandro Esteban, 
ha afirmado que “las medidas de 
la presidenta Cospedal permiten 
hoy destinar 18 millones de euros 
a los que más lo necesitan y a re
ducir listas de espera”.

Así lo ha señalado en la rueda 
de prensa posterior a la reunión 
del Consejo de Gobierno, en la 
que se ha autorizado la transfe
rencia de crédito entre distintas 
partidas presupuestarias. De esta 
forma, se destinan 15 millones 
de euros al plan para reducir lis
tas de espera en nuestra región

y otros 3 millones de éuros al 
Ingreso Mínimo de Solidaridad, 
prestación económica de carác
ter periódico, dirigida a personas 
en situación de desventaja social.

“Esta medida es un ejemplo 
claro de cómo gestionando con 
eficacia y eficiencia y gastando lo 
que se puede se puede hacer mu
cho más por los ciudadanos con 
los mismos o, incluso, con menos 
recursos”, ha afirmado.

En este sentido, el portavoz 
del Gobierno regional ha resal
tado que esta transferencia es 
la “recompensa” tras poner en 
marcha el Plan de Garantía de 
los Servicios Sociales Básicos, 
que permitió que el Ejecutivo au
tonómico pudiera garantizar la 
prestación de estos servicios.

. Con ello, ha proseguido, se 
consiguió además cumplir el ob
jetivo de déficit y minorar el pago 
de intereses de la deuda, aprove
chando la situación en la que se 
encuentran los tipos de interés. 
“Este es un ejemplo muy claro de 
la traslación práctica que tiene 
para los ciudadanos el haber sido 
capaces de cumplir el objetivo de 
déficit y de embridar una deuda 
completamente desbocada”, ha 
afirmado el consejero de Presi
dencia y Administraciones pú
blicas.

Asimismo, Esteban ha agra
decido el apoyo de los ciudada
nos de Castilla-La Mancha para 
cumplir con el objetivo de déficit, 
salvaguardando los servicios so
ciales básicos. ♦

1 FOMENTO

Se estrena el AVE a Alicante 
que atraviesa la región
Cospedal destaca que la nueva línea de AVE acerca 
la región a la costa y atrae turism o hacia nosotros

Tfxto: R e d a c c ió n

La presidenta  del Go
bierno de Castilla-La 
Mancha, María Dolores 
Cospedal, ha destacado 

que la nueva línea de AVE Ma- 
drid-Alicante acerca a Castilla-La 
Mancha a la costa y atrae turis
mo hacia nuestra región. En este 
sentido, la presidenta regional ha 
destacado que “en menos de una 
hora” nuestra comunidad autó
noma va a estar al lado del mar.

Ha sido durante el acto de 
recepción del tren que ha reali
zado el viaje inaugural del AVE 
Madrid-Alicante, que ha tenido 
lugar en Albacete con la presen
cia del SA.R. don Feüpe de Bor- 
bón, el presidente del Gobierno, 
Mariano Rajoy, la ministra de Fo

mento, Ana Pastor, y el ministro 
de Asuntos Exteriores, José Ma
nuel García-Margallo.

A juicio de la presidenta Cos
pedal, la nueva línea permite que 
quienes viajan a la costa de Le
vante puedan “venir a disfrutar

del turismo cultural, patrimonial 
y medioambiental que ofrece la 
región”. Así, Cospedal ha desta
cado que este nuevo trayecto ga
rantiza que la región tenga todas 
sus capitales de provincia unidas 
por la Alta Velocidad. ♦

Cospedal, Rajoy y el Príndpe Felipe, protagonistas del estreno.

i EDUCACIÓN

Nuevas becas de 
comedor escolar

T e x t o :  R e d a c c ió n

E l consejero de Educa
ción, Cultura y Depor
tes del Gobierno de 
C astilla-la  M ancha, 

Marcial Marín, ha anunciado 
la puesta en marcha de un nue
vo sistema de becas para todos 
aquellos alumnos que soliciten 
comedor escolar, que comenzará 
a funcionar próximamente.

Durante su intervención en 
el debate del pleno de las Cortes 
autonómicas sobre comedores 
escolares, el titular de Educación 
ha asegurado que el Gobierno re
gional garantiza el servicio gra
tuito de comedor escolar a todos 
los alumnos que, teniendo jorna
da partida, son beneficiarios de 
transporte escolar gratuito, tal y 
como marca la legislación.

“Un servicio gratuito que el 
Ejecutivo hace extensible a todos 
los centros de Educación Espe

cial de la región”, lo que eviden
cia, en palabras del consejero, “el 
apoyo y especial sensibilidad de 
este Gobierno con los alumnos 
de necesidades especiales”.

Conciliación
En este sentido, ha especificado 
que 775 alumnos han sido bene
ficiarios de estas ayudas en diez 
centros de Educación Especial. 
“Creemos en los comedores es
colares como una herramienta 
de conciliación de vida familiar y 
laboral” ha señalado.

En su intervención, el con
sejero ha reprochado al grupo 
socialista “la calamitosa gestión 
que ellos hicieron de los comedo
res escolares, dejando un agujero 
de 15 millones de euros a más de 
una veintena de empresas que 
prestaban el servicio”. Esta cifra 
supone que el Gobierno podría 
haber pagado 25.000 menús es
colares. ♦

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Guadanews. #39, 24/6/2013.



24 junio de 2013 GUADAnews

ASÍ EMPIEZAfl LAS MEJORES HÍS^O

:(̂ k Ô Ù  i n E W T H i n x m G ,  
H Y u n n n i  I n E W  p o s s i b i l i t é s .

CONCESIONARIO HYUNDAI Tel: 949 21 10 84. Calle Méjico, 49. Guadalajara
G am a Santa Fe DM (2012): Emisiones C 0 2 (gr/km): 159-178. Consum o mixto (1/100km): 0,1-6,8.
Plan triple confianza: no válido para vehículos adquiridos para alquiler que no reúnan las condiciones requeridas,

COMIEnZA LA TUYA COn LA nUEVA GEHERACIÓD SAnTA FE.
no todas las historias se pueden contar a todo el mundo. Lo que si te  podemos contar 
es que 7 cómodas plazas, suspensión autonivelante y unos motores diésel eficientes  
de 150 y 197 cv, dan para muchas historias.
Entra en youtube.com /HyundaiSpain y descubre más momentos Uve Brilliant.

www.hyundaf.es

PUBLICIDAD

DE GARANTIA
SIN LIMITE
DE KM.

Asistencia en ce 
y Control prev
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NOTICIASde la semana

6.000 millones devueltos por la Renta
La Agencia Tributaria ha devuelto ya unos 6.000 millones de euros en 
la campaña del Impuestosobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) 
de 2012, un 16% más que hace un año. Estos 6.000 millones de euros 
corresponden a las declaraciones de 9,28 millones de contribuyentes, 
un 3,1% más que un año antes, según indicaron a Servimedia desde 
la Agencia Tributaria. Además,hay2,2millonesde declaraciones que 
han salido a ingresar, lo que representa una subida del 10,5%. Hasta es
te viemes21 de junio, los contribuyentes han presentado 14,3 millones 
de declaraciones, un 3,15% más que a estas alturas de la campaña del 
anterior ejercicio. ^

FCC logra el macrocontrato del puente 
sobre el Mersey: 2.365 millones de euros
FCC ha resultado adjudicatario del contrato de construcción y poste
rior explotación durante treinta años del puente sobre el río Mersey, de 
2,13 kilómetros de longitud, ubicado en las proximidades de Liverpool 
y Manchester, según confirmaron a Europa Press en fuentes del sector. 
Se trata de la mayor obra que la compañía controlada por Esther Ko- 
plowitz logra en el mercado constructor de Reino Unido. El proyecto 
constituye además una de las principales infraestructuras que aborda 
actualmente de Reino Unido, dado que está estimado en unos 2.000 
millones de libras esterlinas (unos 2.365 millones de euros). FCC ha re
sultado finalista ( prefered bidder’) de la obra a través de im consorcio 
que completan la alemana Bilfinger y la australiana Macquarie. Por el 
contrato compitieron otros dos grupos, uno formado ACS y Hochtief, 
y el otro integrado por la francesa Bouygues y la británica Balfour Bea- 
tty El proyecto consiste en la construcción de un puente atirantado, 
de seis carriles, que sortee el río Mersey uniendo las localidades de 
RuncornyWidnes. ^

España recibió 19,8 millones de turistas 
extranjeros hasta mayo, un 3,9% más
España recibió 19,8 millones de turistas internacionales hasta mayo, lo 
que supone un 3,9% más respecto al mismo periodo de 2012, según la 
Encuesta de Movimientos Turísticos en Frontera (Frontur) difundida 
este viernes por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo. El De
partamento dirigido por José Manuel Soria ha destacado que la cifra 
de llegadas en el periodo acumulado es la “más elevada” desde 2008, 
año en el que se alcanzó elmáximo de la serie, a la vez que ha remarca
do que este incremento se debe fundamentalmente a la mayor llegada 
de visitantes de Francia (+7,5%) y los Países Nórdicos (+13,8%). Desde 
Reino Unido, el principal mercado para España, llegaron un 4,4% 
más de turistas entre enero y mayo, mientras que desde Alemania el 
aumento fue del 4,3% hasta mayo.

COLUMNA de Economía de Arturo García

¿Europa?Ni de broma
~W Jtase que se era, y no lo 

van a creer, un país en 
M J  p! que todo era al revés. 

Así es como comenzaba un 
cuento que leía cuando era 
pequeño. No sé por qué razón, 
me gustaba este comienzo, y 
además rima (asonante). He 
aquí que me he acordado de 
esta frase cuando me estaba 
contando su experiencia una 
persona participante en el 
intento que se está llevando 
a cabo de la unificación de la 
supervisión bancaria europea. 
Ese “país” en el que todo era al 
revés es la Unión Europea. Y 
digo “país” porque si quere
mos que el Euro funcione 
bien, los países integrantes 
deberían funcionar como un 
solo país. Y es más bien lo 
contrario.
Pues bien, se están llevando 
a cabo las reuniones para ver 
cómo se puede unificar la 
supervisión bancaria europea. 
Los miembros participantes 
proceden de todos los estados 
miembros, como es evidente, 
y entre ellos se intenta llegar 
a los acuerdos que permitan 
una supervisión igual apli
cable a todos los sistemas 
financieros.
Hay de todo en esas reunio
nes, como en botica, pero lo 
usual es tratar de barrer para 
casa sin el menor reparo. El 
tema es que ya no debería ha
ber “casas”, sino que nuestra 
casa, la casa de todos, debería 
ser Europa.
Y los hay que expresan 
claramente sus ideas, lo que 
siempre es beneficioso para 
poder saber lo que cada cual 
opina. Por ejemplo, hay un

participante, representante 
del banco central de su país, 
que en un momento determi
nado soltó de manera literal 
lo siguiente: “nosotros vamos 
a seguir aplicando nuestras 
normas; así que es fácil llegar 
a unas normas homogéneas: 
el resto de países deben 
aplicar nuestras normas. O 
sea, si el resto de países apli
can nuestras normas habrá 
normas homogéneas para 
todos; si no lo hacen, no habrá 
supervisión bancaria unifica
da”. ¡Olé sus cojones!
Ya lo decía Margaret That
cher, que en gloria esté. Todos 
los intentos de unificación 
en Europa han resultado en 
fracaso. Mientras que Estados 
Unidos es resultado de una 
idea a la que se han adherido 
todos los inmigrantes que han 
llegado, Europa es resulta
do de una historia llena de 
conflictos.
Una vez dicho esto, debemos 
darnos cuenta que la Unión 
Europa funcionaba bien con 
sus objetivos de libertad de 
circulación de personas, 
mercancías y capitales. El 
comercio iba bien, y todos 
ganábamos en términos 
generales. Sin embargo, la 
unión monetaria implica 
que debemos funcionar igual 
como países, con una misma 
política monetaria, y que las 
reglas aplicables a un país y 
que funcionan en ese país de
ben aplicarse a otro y funcio
nar igual de bien. Y esto es lo 
que se me antoja muy difícil o 
imposible. ^

@arturogarciaal

CIFRAS económicas

Lonja Nacional
B O V I N O

TERNERA
3 9 5 ,2 7 € /1 0 0  Kg. a la Canal 
( + 0 ,5 7  €)
AÑOJO
377,13 € / 1 0 0  Kg. a la Canal 
(+ 0,81 €)
BOVINO VIVO
208,56 € / 1 0 0  Kg. Vivo '
(- 0,32 €)

O V I N O

CORDERO LECHAL
1.000,0 0 € /1 0 0  K g .a la  Canal 
( +  3 0 ,0 0  € )
CORDERO de 9-19 Kg.
5 8 3 ,0 9 € /1 0 0  Kg. a la Canal 
( + 2 1 ,3 4 € )
CORDERO de 12-16 Kg.
5 3 4 ,1 5 € /1 0 0  Kg. a la Canal 
( + 1 8 ,2 2  € )

P O R C I N O

CERDO DE 60-65% MAGRO
189,4 8 C /1 0 0  K g .a la  Canal 
(+ 2,93 €)
CERDO DE 50-55% MAGRO
1 8 0 ,9 8 € /1 0 0  Kg. a la Canal 
((+4,17 €)
CERDO-50%  MAGRO
180,37 € / 100 Kg. a la Canal 
(+ 3,93 €)
LECHÓN DE 20 Kg.

. 3 9 ,1 0 € /U n id a d

AVÍCOLA

POLLO
181,43 € / 1 0 0  Kg. a la Canal 
(0,00€)

CONEJO

CONEJO DE 1,8-2,2 Kg.
181,29 € / 1 0 0  Kg. a la Canal

PRECIO MEDIO MERCADO CENTRAL

BAR-RESTAURANTE

HI 3fcgón frfí %tííe¡0
Teléfonos: 949274184 y 696633868 

E-mail: elfogondelvallejo@hotmail.com

Menús concertados, menús de tapas, vemouths-comidas 
Todos los domingos, terraza de verano, amplia carta de raciones

Urbanización Parque Vallejo, Alovera
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Periódico GRATUITO
con una tirada de 60.000 ejemplares

Prensa Política, Economía, ^  Internet ^  Sello editorial

De distribución Sociedad, Cultura, Toda la actualidad Libros, revistas

directa y buzoneo. Deportes, Universidad, diaria sobre sectoriales, memoria

Toda la actualidad de Toros, Gastronomía, Guadalajara de empresa, diseño

Guadalajara y Tiempo Ubre, y Castilla-La Mancha de imagen, catálogos,

Castilla-La Mancha. Tendencias y con un click, en folletos, dípticos,

Todo sobre Guadalajara mucho más g u a d a n e w s .es cartelería y papelería

PUBLICIDAD

J&MT* lP ^r *3̂ »
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Más información de toros en www.guadanews.es

Miles de aficionados llenaron de alegría Trillo en una cita en la que disfrutaron todos los presentes

T e x t o :  J a v ie r U r re a

Un año más Trillo se ha 
convertido durante un 
día en epicentro na
cional de los festejos 

populares. Miles de aficionados 
llegados desde toda la provincia 
y muchos rincones de España,

abarrotaron durante toda la jor
nada del sábado las calles de la 
localidad alcarreña.

A las seis de la tarde se solta
ron por las riberas del río Tajo a 
su paso por Trillo unas vacas muy 
bien presentadas que propicia
ron un gran espectáculo. Desta
có sobre manera una vaca negra

y otra colorada que estuvieron 
jugando durante mucho tiempo 
con los más atrevidos.

Las dos horas de suelta de re- 
ses estuvieron amenizadas por 
diferentes charangas, que unidas 
al espectacular día veraniego que 
se vivió, hicieron del espectáculo 
un éxito. La jornada de festejos

populares se completó por la ma
ñana con la suelta de dos utreros 
de Campo Bravo Alcarreño por el 
recorrido del encierro, a primera 
hora. Además de la tradicional 
vaca nocturna de la noche del 
viernes al sábado.

Lo que está claro es que las 
Vacas por el Tajo son una de

las fiestas populares que está 
cogiendo un mayor arraigo en 
nuestra provincia. Y sin duda los 
miembros de la organización que 
se desviven año tras año por su
perarse, tienen gran parte de cul
pa. En definitiva, un nuevo éxito 
de una fiesta al que cada año va a 
más. ^

£1 público asistente disfrutó del agua del Tajo y del juego de las seis vacas que se soltaron por sus riberas./ f o t o -, J a v ie r  u r r e a

Todas las reses dieron la oportunidad a los más atrevidos de lucirse. Miles de aficionados a los festejos populares disfrutaron de una tarde en la que el tiempo acompañó.

Las Vacas por el Tajo abarrotan Trillo
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FOTONOTICIA
I RECORTADORES

Josele se alza triunfador en 
las Hogueras de San Juan
El recortador de Peñalver se im pone en el concurso 
de Alicante, uno de los más prestigiosos de España

Curro de la Casa dibujó algunos buenos pasajes en Trillo. /  foto: Javier urrea

Curro de la Casa arrolla 
en su encerrona en La Isla
El joven novillero de Alaminos, Curro de la Casa, se enfrentó en la 
tarde del domingo a cuatro novillos en solitario. Lo hizo en la plaza 
de toros de La Isla, en Trillo. Y el resultado artístico fue inmejorable, 
ocho orejas y un rabo que sumó en el cuarto. La tarde comenzó ac
cidentada con una fuerte volterereta, sin embargo el alcarreño se 
rehizo y encandiló al público trillano.

Texto: J a v ie r  U rrea

1 recortador de Peñalver, 
José Antonio Pérez ‘Josele’, 
sigue sumando triunfos en 
las mejores plazas de Es

paña. Este mismo sábado se ha im
puesto en un concurso del máximo 
nivel en la Feria de las Hogueras de 
San Juan, en Alicante. El alcarreño 
hizo tres recortes en el toro de la 
eliminatoria con el hierro de Hato 
Blanco. En la final pechó con un as
tado muy serio de Macandro con el 
que hizo dos quiebros de rodillas, 
que le acercaron al triunfo. ♦ Josele frente al toro de la final. /  f o t o : S o r a y a  L ó p e z

NUEVA EDICION MINI. MINI ONE 75 CV. POR 150€/MES.
35 cuotas. Entrada 4,720€. Cuota final 8.015,50€. TAE: 6,45%
Elige el color fluor que más va contigo: amarillo, verde o rosa, y combínalo con la ^
pintura de carrocería MINI que más te guste. Escoge entre motorización: vsggJT-
ONE, COOPER, COOPER S, diesel y gasolina. Equipamiento: Llantas de aleación, '
Climatizador, Volante deportivo multifunción, Bluetooth y mucho más.

P.V.P. Península y Baleares para vehículos NUEVA EDICIÓN M IN I ONE 75CV. PVP 16 .5 0 0 €  (transporte, descuentos promocionales e impuestos incluidos). No incluye gastos de matriculación. Im puesto  
de matriculación (IEDMT) calculado al tipo générai. Ello no obstante, el tipo aplicable al IEDMT puede variar en función a la Comunidad Autónom a de residencia. Comisión de fórmalización 547 .5  ! €. 
Im porte a financiar 11.780€. Precio total a plazos 18 .33 3€ . TIN 4 ,9 9 % . Valor futuro garantizado 7 .86 5 ,50£ .(3ó  meses y 45 .0 0 0  km ). A los 3 años, podrás devolverlo (según condiciones de contrato), 
cambiarlo o  quedártelo pagando la cuota final. Condiciones válidas para pedidos generados hasta 30  de jun io  de 2013 . Financiación ofrecida por BMW Bank GmbH. S.E.

AutoPremier
P° de la Estación, 23 
Tel.: 949 21 09 60 
Guadalajara

w w w .autoprem ier.M
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El hidrocálido pasea tres orejas y sigue 
acumulando éxitos en su temporada

Los alumnos del Cen
tro In ternacional de 
Taurom aquia y Alto 
Rendim iento siguen 

sumando éxitos por las plazas 
de toda España. El último lo ha 
conseguido el novillero formado 
en Guadalajara Leo Valadez en el 
Certamen de Novilladas La Mu
ralla, de Ávila.

El joven mejicano dejó su 
impronta ante un buen encierro 
con los hierros de Hermanos Gu
tiérrez y Carmen Lorenzo, pro
piedad del Niño de la Capea. El 
primero de sus erales le permitió 
diseñar una faena muy completa 
de principio a fin. Comenzando 
con verónicas asentadas, con
tinuando con un tercio de ban
derillas poderoso y rematando 
con una faena de muleta llena 
de temple ligazón y plasticidad. 
Todo ello rematado con una sen

sacional estocáda que le permitió 
pasear las dos orejas.

En el que cerraba la tarde de 
su debú de luces en España, Va
ladez tuvo que poner todo lo que 
le faltaba a un novillo que fue a 
menos. Tras una estocada y va
rios descabellos paseó una oreja. 
La próxima cita para Valadez es 
el próximo sábado 29 de junio en 
la localidad vizcaína de Trucios, 
con erales de Fuente Ymbro.

Temporada completa
Uno de los alumnos que ha perte
necido a este centro pionero des
de sus inicios, es el malagueño 
Fernando Rey. El ahora novillero 
con caballos, continúa su prepa
ración habitual junto al resto de 
alumnos en Fuentelencina. En 
las próximas semanas actúa el 30 
de junio en Tarascón (Francia), 
el 20 de julio en Santander y el 21 
de julio en otra plaza gala, la de 
Lunel. ^

INFORMACIÓNPÚBLICA ________
+

crh?

¡ J
Castilla-La Mancha

C A S T I L L A - L A M A N C H A

■  ESCUELA SUPERIOR DE TAUROMAQUIA

Leo Valadez golpea con fuerza en Ávila

RESOLUCIÓN DE 27/05/2013 DE LA CONSEJERÍA DE FOMENTO POR LA QUE SE RESUELVE LA INFORMACIÓN PÚBLICA Y SE APRUEBA EL PROYECTO DE TRAZADO: REFUERZO DE FIRME Y MODIFICACIÓN DE INTERSECCIÓN EN LA CARRE
TERA CM-235. TRAMO: POZO DE GUADALAJARA (GUADALAJARA). EXPEDIENTE: CR-GU-13-241.

Mediante Resolución de 26 de febrero de 2013 de la Secretaría General, publicada en el D.O.C.M. de 12 de marzo de 2013 y en el B.O.P. de Guadalajara, de 5 de abril de 2013, se ordenó la publicación del proyecto citado a efectos de iniciar el periodo de infor
mación pública en materia de expropiaciones, a fin de que los titulares afectados pudieran solicitar la rectificación de posibles errores o formular las alegaciones que estimasen oportunas.

Visto el expediente de referencia y considerando,
1°.- Que se ha dado cumplimiento al trámite de información pública preceptuado en los artículos 17,18 y 19 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954 y en los artículos 17 y 18 del Reglamento de Expropiación Forzosa de 26 de abril de 1957. 
2°.- Que la Dirección General de Carreteras ha propuesto la aprobación definitiva del proyecto de trazado y a la vista de las alegaciones presentadas,

Acuerdo:
Resolver el expediente de información pública y aprobar definitivamente el proyecto de trazado sometido a información pública de la obra: Refuerzo de firme y modificación de intersección en la carretera CM-235. Tramo: Pozo de Guadalajara (Guadalajara) Expe
diente: CR-GU-13-241, que contiene la relación concreta e individualizada de los bienes y derechos afectados con la descripción material de los mismos en planos de planta y parcelario.

Esta aprobación implica, de acuerdo con el artículo 16 de la Ley 9/1990 de 28 de diciembre, de Carreteras y Caminos de Castilla La Mancha, la declaración de utilidad pública y urgente ocupación de los bienes y la adquisición de los derechos correspondientes 
a los fines de la expropiación, de ocupación temporal o modificación de servidumbres. Dichas declaraciones se referirán también a los bienes y derechos comprendidos en el replanteo del proyecto y en las modificaciones de las obras que puedan aprobarse 
posteriormente. »

Contra la presente Resolución, que pone fin a la vía administrativa, y en lo que se refiere a la necesidad de ocupación, podrá interponerse recurso contencioso-administrativo en el plazo de dos meses, contados desde el día siguiente al de la publicación de la 
misma, ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Castilla la Mancha, con sede en Albacete, sin perjuicio de que pueda ejercitar cualquier otro que estime oportuno, todo ello de conformidad con lo dispuesto en el artículo 
46.1 de la Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 13 de julio de 1998.
Del mismo modo, podrá interponerse, potestativamente, recurso de reposición ante el órgano que dictó el acto en el plazo de un mes, a contar desde el día siguiente al de la publicación de la presente Resolución, según lo establecido en el artículo 116 y 117 de 
la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Leo Valadez dio una lección de toreo en el coso abulense de La Muralla ■ /F o t o : J a v ie r  U r r e a

Toledo, a 27 de mayo de 2013. La Consejera de Fomento. 
MARTA GARCIA DE LA CALZADA
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AN VI
Almacenes Profesionales 

para la Construcción

AlQUIIERjli 
AMIENTAS

VENTA de LEÑA
A DOMICILIO
SERVIDA EN BIG BAS CON GRÚA

TAMBIÉN EN SACOS. CARREIIUAS Y GRANE!
CENTRAL:

C/ Ronda Norte, 21 • 19208 ALOVERA (Guadalajara) 
Tlf.: 949 27 02 96 - Fax: 949 27 07 94

DELEGACIÓN:
C/ Sierra, 1 • 19208 GUADALAJARA • Tlf.: 949 21 84 47

anvi@bigmat.es
materialesanvi@hotmail.com
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Y a han llegado las buenas 
tem peraturas y a los 
guadalajareños les ape
tece d isfru ta r de su 

tiempo libre en la calle. Por ello, la 
mayoría de los establecimientos 
hosteleros aprovechan la llegada 
de la primavera y el verano para 
salir literalmente de sus locales y 
montar sus terrazas en las aceras 
y las calles peatonales.

Para sus propietarios supone 
un verdadero balón de oxígeno, 
ya que las terrazas amplían con
siderablemente sus posibilidades 
de negocio. Además, tras la im
plantación de la Ley Antitabaco, 
los fumadores pueden seguir dis
frutando de sus comidas y sus 
bebidas sin tener que estar aban
donando a su grupo cada cierto 
tiempo, con la comodidad que 
para ellos supone;

En la ciudad de Guadalajara 
hay un total de 137 terrazas que 
se reparten a lo largo y ancho de 
todos sus barrios. Es difícil en- 
contrar un restaurante, un bar o 
una cafetería que no la ponga, si 
tiene la ocasión de hacerlo.

Algunos requisitos
Para su regulación, el Ayunta
miento de la capital ha dispuesto 
toda una normativa. Así, contem
plan dos tipos diferentes, sin ce

TEMA DE LA SEMANA ___________________

Un total de 137 terrazas 
salpican las calles de Guadalajara

Para muchos propietarios de establecim ientos hosteleros suponen una gran 
oportun idad para ampliar sus posibilidades de negocio y mejorar las cifras del resto del año

Las zonas más carismáticas de la dudad también tienen sus terrazas. Cada vez los empresarios se preocupan más por el diseño.

El buen tiempo llena las calles de mesas y sillas a la espera de dientes./F0Tos: E d u a r d o  b o n il l a

rramiento y con cerramiento esta
ble. Igualmente en una ordenanza 
explica dónde podrán colocarse. 
Se refiere así a aceras con anchura 
mínima que permita el paso libre 
de obstáculos de 1,80 metros, así 
como en calles peatonales que se 
permita un paso libre de obstácu
los de la misma distancia. Tam

bién están permitidas en plazas, 
bulevares y parques. En aquellas 
calles que existan vados para ve
hículos o se prevea el paso de los 
mismos, ya sea por urgencias o 
para carga y descarga, se dejará 
una anchura mínima de 3,00 me
tros o la necesaria para la manio
bra de estos vehículos.

Con carácter general, estas auto
rizaciones se limitarán a la ocupa
ción de la zona que confronte con 
las fachadas de los locales a los 
que corresponde, ciñéndose a sus 
metros. No obstante, el Ayunta
miento podrá autorizar la ubica
ción de mesas y veladores frente a 
las fachadas inmediatamente co

lindantes, siempre que no obsta
culicen vados o el acceso a los 
portales y Tócales comerciales. 
Igualmente y de manera excepcio
nal, por razones de dinamización 
de determinados entornos, po
drían autorizar su instalación en 
lugares cercanos al estableci
miento solicitante.
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Las terrazas son el lugar perfecto donde descansar después de un duro día de trabajo. La sombra, siempre necesaria..

Los paseos se llenan de terrazas durante estas fechas.

i.

En la zona centro tampoco podían faltar

Un lugar perfecto para reunirse con amigos al aire libre.

i im im iiiiiiim u m iim in m iiiim m in iiim iM iiiíM im

Los propietarios de las 

terrazas se esfuerzan 

cada vez más en hacerlas 

más llamativas

restaurante Miguel Ángel, una 
apuesta relativamente reciente 
de este lugar en el que han prepa
rado una carta especial para exte
riores, en la que se puede cenar 
por un precio muy asequible. Otra 
parte de la ciudad en el que las

terrazas han ido ganando un gran 
protagonismo es el bulevar de En- 
trepeñas, donde establecimientos 
como la Cruz Blanca o La Mal
querida ocupan muchos metros 
cuadrados de su espacio central. 
Lugares clásicos como los par
ques de San Roque o La Concor
dia siempre cuentan con sillas y 
mesas repartidas en un entorno 
verde que invita a sentarse y des
cansar del paseo con algo finio que 
llevarse a la boca. Otros, como los 
barrios nuevos, estrenan terrazas 
cada año. Y así, en un sin fin de 
calles a lo largo y ancho de la ca
pital. +

Los horarios varían dependiendo 
del tipo de establecimiento. Por 
ejemplo, para un bar es de 12.00 a
2.00 horas. Sin embargo, el de una 
cafetería es de 9.00 a 23.00 horas. 
Cualquier incumplimiento en 
una de estas cuestiones supon
dría una sanción, con el pago de 
la multa correspondiente.

En todas partes
Las terrazas están repartidas por 
toda la ciudad. Destacan las de
algunos lugares, tanto  por su 
afluencia como por sus peculiari
dades. Por ejemplo, en la calle 
Mayor podemos encontrar la del
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Tuxro: Ernesto M orAn

falta de una sèmana 
para que se abra el 
plazo de inscripción 

.de Segunda Division 
(1 de julio), el Deportivo Guada
lajara todavía desconoce en qué 
categoría jugará la próxima tem
porada, después de la propuesta 
de descenso administrativo de la 
Liga de Fútbol Profesional al club 
el pasado 4 de junio. Después de 
esta decisión, el club tiene tres 
posibles defensas: la primera, el 
recurso que ha presentado al Co
mité de Social de Recursos de la 
LFP el pasado 7 de junio, la se
gunda al Comité Español de Dis
ciplina Deportiva a mediados del 
mes de julio y, si ambos fueran 
desestimados, la vía ordinaria

l i l l l l l l l l l l l l lM lllI ltt lI ll l ll lH Íllll l il l il l ll l lI t lI in ilM III III

Si el primer recurso se 

desestima, el descenso es 

ejecutivo y se podrá pedir 

la suspensión cautelar
IIIII li l i lí  ! I! IIII II IIII IIH tlilllll III MI tiltil III IIUHt lili il III

una vez falle esta segunda instan
cia. Después de haber enviado 
el primer escrito, la Liga tiene 30 
días naturales, que se cumplirán 
el próximo 7 de julio, para dar la 
primera resolución. Si este recur

futbol español. Y el club no se va 
a inscribir en Segunda División 
B, como reconoció el presiden
te, Germán Retuerta el pasado 
5 de junio: “El Deportivo Gua
dalajara no se va a inscribir en 
Segunda B, la Federación no nos' 
va a inscribir, está con nosotros, 
ellos harán sus grupos, y la Liga 
tendrá que hacer los suyos, será 
si se echan para detrás o si no, 
será el juez el que nos inscribirá 
en Segunda División”. Con esta 
decisión se dará ía casualidad 
que, durante unos días, y hasta 
que haya suspensión cautelar, 
el Deportivo Guadalajara estará 
sin categoría, en un limbo.

Situación jugadores
Esta situación provoca en la 
plantilla cierta inseguridad, ya 
que han competido en Segunda 
División y quieren continuar en 
esta categoría y no en 2aB. Hasta 
15 jugadores tienen contrato en 
vigor y el presidente ha comen
tado que tienen que cumplirlo en 
las duras y en la maduras. Algu
nos de los integrantes del equipo 
han consultado a la Asociación 
de Futbolistas Españoles (AFE), 
para saber si pueden recibir una 
pre-carta de libertad para firmar 
por otro equipo en el caso de 
llegar alguna oferta de su conve
niencia. Si a mitad de verano se

C.F. ORIHUELA, SALVADO POR EL JUEZ

DEPORTES Más informaciónde deportesen www.cjuadanews.es

El Deportivo Guadalajara posa para los fotógrafos en el último partido disputado en el Escartín sin saber qué va a ser de su futuro./EDUARDo bonilla

¿En Segunda... o en Segunda B?
El Deportivo Guadalajara no sabe a fecha de hoy en qué com petic ión jugará la
próxima temporada tras la propuesta de descenso adm inistrativo de la Liga de Fútbol Profesional

so es desestimado, la propuesta 
de descenso de categoría ya será 
ejecutiva y el Depor será equipo 
de Segunda B. En ese momento 
es cuando los abogados del club, 
encabezados por Fernando Mar
tínez, pueden pedir la suspensión 
cautelar de la sanción para de
volver al club alcarreño a la Liga 
Adelante, lugar que se ha gana
do en el terreno de juego, consi
guiendo la permanencia mate
mática. Además de esta petición, 
que sería algo cautelar hasta que 
se demuestre todo, el club recu
rrirá al Comité Español de Disci
plina Deportiva la decisión de la 
LFP. Este segundo recurso se de
morará más en el tiempo, ya que 
el CEDD tiene un plazo de 3 me
ses para dar una contestación; 
es decir, el culebrón se iría hasta 
el mes de octubre, momento en 
que entraría la justicia ordinaria 
para mediados de este mes, dos 
meses más tarde del inicio de la 
competición.

Futura inscripción
Si la situación ya es enrevesada 
de por sí, todavía se puede com
plicar más a partir del 1 de julio, 
cuando el Depor intente inscri
birse en Segunda División. Des
de la LFP, al estar convencidos 
de las irregularidades del club 
(querella y descenso adminis
trativo) no inscribirán al equi
po en la categoría de plata del

confirma el descenso de catego
ría, el mercado de fichajes estará 
prácticamente cerrado y se que
darían sin opciones de cambiar 
de aires. En cuanto alas incorpo
raciones al club morado, el entre
nador Carlos Terrazas, ya ha co
mentado que de momento no se 
va a contratar a nadie y que están 
a la espera de la decisión de Alva
ro Antón, Jony y Javi Barrai sobre 
la propuesta de renovación. Si 
continuaran los tres jugadores, 
la plantilla provisional a la espera 
de novedades extra deportivas, 
estaría formada por 18 jugadores. 
Razak, Escalona, Aitor, Kike Tor- 
tosa, Cesar Soriano, Espín, Ga- 
ffoor, Alex Ortiz, Zazo, Vicente, 
Álex García, Jon Erice, Cristian 
Fernández, Susaeta, Juanjo con 
contrato, Jony, Antón y Barrai 
con la propuesta de renovación, 
y las bajas confirmadas de Badía, 
Toño Ramírez, Kepa y Azkorra. 
De esta forma, la única zona del 
campo que no tendría recambio 
natural sería la delantera, que 
pasaría de tres puntas, al final 
de la temporada, a sólo uno con 
Juanjo.

Sin entrenador en 2aB
La situación ex tradeportiva 
puede provocar que se vaya el 
estandarte deportivo del club, el 
mister y manager general, Car
los Terrazas. El bilbaíno ha re
conocido: “Yo no voy a entrenar

El Club de Fútbol Orihuela v iv ió 

J f  . j k  ^  • n M  que no le inscribía en. Segunda

mercantil de A licante y el 1 de 
agosto la justic ia  les d io  la razón y ob ligaban a la Federación a inscrib ir al equipo en Se
gunda División B. Ese puesto había sido designado al UCAM de Murcia y la RFEF tuvo  que 
aceptar a los dos equipos en la categoría, fo rm ando 21 equipos en el grupo 3 de Segunda B. 
Ser núm ero im par en la com petic ión provocó que cada semana descansara un equipo.
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Equipos 2a Division
C.D. Tenerife
Primera Div. 13 T. / Segunda Div. 36 T. 
Socios: 16.500
Estadio: Heliodoro Rodríguez López 

Deportivo Alavés
Primera Div. 11 T. / Segunda Div. 34 T. 
Socios: 6.000 
Estadio: Mendizorroza

Real Zaragoza
Primera Div. 57 T. / Segunda Div. 19 T. 
Socios: 21.500 
Estadio: La Romareda

R.C. Deportivo
Primera Div. 41 T. / Segunda Div. 39 T. 
Socios: 21.500 
Estadio: Riazor
R.C.D. Mayorca

flSA Primera Div. 26 T. / Segunda Div. 31 T. 
^  Socios: 13.000

Estadio: Iberostar Stadi

Equipos 2a División B
± W a Albacete Balompié
'  ^  Primera Div. 7 T. / Segunda Div. 18 T. 

Socios: 5.170 
Estadio: Carlos Belmonte

Cádiz C.F.
Primera Div. 12 T. / Segunda Div. 32 T. 
Socios: 7.000
Estadio: Ramón de Carranza 

Real Jaén C.F.
Primera Div. 3 T. / Segunda Div. 15 T. 
Socios: 2.405
Estadio: Nuevo Estadio de la Victoria

'H§|5r C.F. Cartagena
¿ H S  Primera Div. 0 T. / Segunda Div. 3 T.
I p i l  Socios: 7.475

?  '  Estadio: Cartagonova
U.B. Conquense
Primera Div. 0 T. / Segunda Div. 0 T. 
Socios: 865 
Estadio: La Fuensanta

Equipos destacados en las categorías en las que puede jugar el Depor la próxima temporada/iNFOGRAF[A g u a d a n e w s

al Deportivo Guadalajara en Se
gunda División B. Yo llegué aquí 
hace tres años con mucha ilu
sión, con ganas de subir al equi
po a Segunda A. Se consiguió, se 
ha mantenido dos temporadas. 
Y yo creo que no debo entrenar 
al equipo en Segunda B, no me 
veo entrenando al Deportivo 
Guadalajara en Segunda B, sim
plemente ese es el asunto. Que 
no es que no me vea entrenando 
en Segunda B, que lo mismo ten
go que entrenar a otros equipos,

Si hubiera descenso 

Carlos Terrazas no • 

entrenaría al equipo en

Segunda B
m ii i im iim ii im iim t i i im iim m iii i i t jm ii im iH tm iii

incluso de menos pedigree que 
el Depor, pero no me veo entre
nando a este equipo y esta ciu
dad en Segunda B, creo que no 
sería apropiado”.

Ampliación de capital
Desde el Deportivo G uadala
jara han expresado en más de 
una ocasión la importancia del 
articulo 70 del Titulo III del Régi
men Disciplinario que dice: “En 
el supuesto de que los hechos o 
conductas a enjuiciar presenten 
indicios de revestir carácter de 
delito o faltas penales, el órgano 
disciplinario lo pondrá en cono
cimiento del órgano judicial com
petente, quedando en suspenso 
el expediente disciplinario hasta 
que se dicte resolución judicial 
firme”. De aplicarse este artícu
lo, sería un parche para seguir 
compitiendo, pero no la solución 
al problema. Sobre la ampliación 
de capital, que es lo que ha des
encadenado todo el asunto extra- 
deportivo, el presidente Germán 
Retuerta, el pasado 5 de junio 
mostraba los documentos que 
acreditan que la Liga y el Consejo 
Superior de Deportes dio el vis
to bueno al aumento de capital 
social del club. Los abogados de 
la entidad explicaron, largo y ten
dido, que las operaciones realiza-

cionistas del club. Esa es la santa 
verdad, eso es lo que hay. La ley.lo 
permite”.

LPF-RFEF

das el pasado verano se ajustaban 
a Derecho y por tanto no había 
irregularidad. El letrado Javier 
Ramón, encargado del expedien
te administrativo, comentaba: “A 
día de hoy el Deportivo Guadala
jara es un club saneado, no tiene 
ninguna deuda. Se ha cumplido 
con la normativa. Porque, insis
to, la normativa no obliga a que 
esté el dinero todo junto, y una 
vez que esté ese dinero, disponer 
de él, a partir del nanosegundo 
que esté todo junto, ni mucho 
menos”. Fejrnando Martínez, 
responsable del bufete, aña
día: “El Deportivo Guadalajara 
no debe a nadie, no está en la 
lista de los clubes que deben 
4000 millones de euros. La Li
ga ¿qué quería? ¿qué el club 
tuviera una cuenta de 3 millo
nes de euros y que no pagará 
a los acreedores? Aquí se han 
ido pagando a los acreedores 
y además, se han ido hacien
do socios del club Deportivo 
Guadalajara. En vez de cobrar 
su deuda y llevarse el dinero se 
han convertido en socios y ac-

Precisamente el descenso ad
ministrativo del Deportivo Gua
dalajara entra en dos categorías 
que son regidas por dos entida
des diferentes: la Liga de Fútbol 
Profesional, que gestiona Prime
ra División y Segunda, y la Fede
ración Española de Fútbol, que 
organiza de Segunda División B 
para abajo. Por tanto, la LFP y la 
RFEF pueden determinar su nor
mativa y sus acciones siempre y 
cuando no afecten a la otra parte. 
Por este motivo, el presidente del 
Deportivo Guadalajara, Germán 
Retuerta, como recogía El Con
fidencial la pasada semana, se 
ha reunido con el presidente de 
la RFEF, Ángel María Villar para 
buscar apoyo en la Federación y 
así intentar evitar el posible des
censo vía administrativa. No sería 
el primer caso de enfrentamien
to entre ambas instituciones, ya 
que en las últimas semanas ha 
habido discusión con las designa
ciones arbitrales, competencia de 
la Federación, que la LFP quería 
controlar.

Querella a Retuerta
El abogado Fernando Martínez se

mostraba pesimista con todo el 
asunto deportivo en la Cadena Co
pe y llegaba a apuntar: “Estamos 
convencidos que aunque un juez 
suspenda el descenso del Guadala
jara, luego la Liga no va a dejar ins
cribimos, porque eso ya se nos ha 
anunciado por el presidente de la 
Liga, que luego si hay que indem
nizarnos, se nos indemnizará”. El

ninmimui
Germán Retuerta se ha 

reunido con Ángel María 

Villar para hablar del 

Deportivo Guadalajara
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letrado también apuntaba que la 
querella contra el presidente del 
Deportivo Guadalajara, Germán 
Retuerta, continuará el próximo 
10 de octubre con la declaración 
de tres nuevos imputados. Pero 
que no entendía porque iba con
tra una persona, “no es presidente 
ejecutivo, no tiene facultades dele
gadas, hay un consejo de Adminis
tración. Normalmente cuando se 
pone una querella se pone contra 
el órgano de administración, no 
contra una persona. Para mí, es 
evidente que Tebas va contra Ger
mán Retuerta”. +

LUGO Y MIRANDÉS, LOS SIGUIENTES

Lugo y Mirandés están realizando la am pliación de capital este verano y ambos equipos están pa
sando dificultades para alcanzar la cifra que les ha calculado la Liga de Fútbol Profesional para par

ticipar en Segunda División. El más 
aventajado de los dos es el equipo 
lucense que ha conseguido llegar a 
esa cifra con ayuda del Ayuntam iento 
y la D iputación que aportan 600 000 
y 900 000 euros en acciones. El M iran
dés, por su parte, lleva 900 m il euros 
de los 2.240.600 euros que tiene que 
com pletar antes del 31 de Junio. Este 
prim er paso ha sido a través de los so
cios comprando paquetes de acciones 
a un precio de 10 euros la acción. Esta 

semana los empresarios mirandeses darán el ú ltim o  em pujón al proyecto, al proceso de conversión 
en Sociedad Anónima Deportiva.

Javi Nieves y Mar Amate. Cadena 100 Henares
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Huevos, piedras, escupitajos, arbitraje en contra, hasta porrazos de la Guardia Civil vivieron los 
jugadores del Azuqueca en el partido de'vuelta de la segunda eliminatoria de ascenso a 2a B

T e x to ;  ERNESTO MORÁN

La jomada que vivió el Club 
Deportivo Azuqueca tar
dará tiempo en ser olvi
dada por los incidentes 

. que pasaron durante todo el día. 
A primera hora de la mañana, la 
expedición salió del San Miguel 
con la mochila llena de ilusión, 
porque jugaban el partido de 
vuelta de la segunda eliminatoria 
del play-off de ascenso a Segunda 
División B, con un marcador de 
3-1 en la ida, que le daba muchas 
opciones de meterse en la última 
fase previa al soñado ascenso.

Durante la semana ya habían 
comprobado y habían podido ver 
imágenes del Cieza-Alcudia de 
15 días antes, y conocían como 
se las gastaban los murcianos. 
Pero nunca se imaginaban que 
dos horas antes del partido, un 
grupo de vándalos estaría espe
rando al autobús del Azuqueca, 
para lanzarle decenas de huevos, 
un melón, y piedras (que rom
pieron una luna). Todo ello ante 

•s la atenta mirada de un coche de 
la Guardia Civil que no actuó, 
porque se vio desbordado por la 
situación. Primer error, ya que 
la presidenta del club, Elisabeth 
Cartagena avisó a la Federación 
castellano-manchega para que 
el partido se declarara de alto

riesgo, y además la Benemérita 
murciana conocía cómo se las 
gasta este equipo y no lo previo. 
Además, los ciezanos que se agol
paron a las puertas del bus, ar
mados con palos intentaron en 
todo momento abrir las puertas 
y no sólo amedrentar al equipo, 
sino incluso llegar a las manos 
antes del partido. Afortunada-

iiimiiiimiiiiiimiiiiiiiiiiiiimiiiiimiiiíiimiiiiiimii

Faltaron efectivos de la 

Guardia Civil en la llegada 

del equipo al campo de 

fútbol de La Arboleja
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mente, las puertas no se abrieron 
y los jugadores llegaron sanos y 
salvos al campo de fútbol de La 
Arboleja.

Comienza ej partido
Una vez en el campo, los jugado
res saltaron al césped, comen
tando la barbaridad que habían 
sufrido, pero ese sólo era el prin
cipio. En el calentamiento, com
probaron que el Cieza no había 
preparado un partido de fútbol, 
sino una batalla. La entidad cie- 
zana entregó balones de fútbol 
pinchados, ahuevados y viejos

Secuencia de la huevada al autobús del Azuqueca al llegar al campo de fúbtol.

Así quedó el coche de Radio Televisión Castilla-La Mancha después del encuentro.

para que ensayaran los azuden- 
ses. Y, además, el presidente no 
invitó a la presidenta del Azu
queca al palco, segundo detalle 
de poca elegancia del club.

El partido comenzó y se de
sarrolló con un ambiente tenso 
que se comprobaba cada vez que 
los jugadores visitantes acudían 
a recoger un balón, sacar un cór
ner o acercarse a la banda, ya 
que eran escupidos, golpeados e 
insultados. Hasta el árbitro, con 
una actuación más que dudosa, 
se unió al partido ciezano. Llegó 
el descanso y con él otra situación 
de peligro, en este caso con la afi
ción del Azuqueca como víctima. 
El público local invadió el campo 
y se acercó a la zona de los azu- 
denses realizando peinetas, aga
rrándose partes del cuerpo, que 
mejor no mentar, y amenazando 
de muerte ante la impasible mi
rada de cuatro guardias civiles. 
En esos momentos es cuando 
el míster del Azuqueca, Miguel 
López, tiró de acreditación mi
litar y pidió refuerzos a la guar
dia civil local, que acudió antes 
de comenzar la segunda parte y 
empezó a colocarse, eso sí, más 
como, espectadores que como ga
rantes de la seguridad.

Concluye el partido
Al final del partido, con la victoria 
del Cieza llegó lo peor. Nueva in
vasión de campo y los jugadores 
azudenses se fueron al vestuario 
deprisa pero no pudieron evitar

la lluvia de golpes de los indesea
bles ciezanos. El más perjudicado 
fue Charly que, dentro del cabreo 
que llevaba, se revolvió en un gol
pe y de camino al túnel de vestua
rios, cayó junto a cuatro guardias 
civiles que encima le soltaron al-
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Invasión de público en el 

descanso y en el final del 

partido ante la mirada de 

la seguridad del campo

gún que otro porrazo. Todas estas 
escenas, parecieron más bien sa
cadas de la serie británica Benny 
Hill. El jugador sufrió una crisis 
de ansiedad, por la cual tuvo que 
visitar el hospital esa noche. Un 
detalle de cómo actuó el árbitro 
en el partido, fue la ovación que 
se llevó cuando se retiró del cam
po: había pitado dos penaltis a 
favor del Cieza, había expulsado 
a Tena y, además, no pitó ninguna 
de las posibles penas máximas al 
conjunto rojinegro.

Denuncia del Azuqueca
El Club Deportivo Azuqueca ha 
presentado dos denuncias por lo 
sucedido el fin de semana: una a 
la Comisión Antiviolencia y otra 
a la Real Federación Española de 
Fútbol. Según indica la presiden
ta, Elisabeth Cartagena, con ello

pretenden que este equipo “re
ciba un escarmiento y le cierren 
el campo para la última elimina
toria del play-off contra el Com- 
postela.” Por cierto, el jugador 
Charly está meditando presentar 
una denuncia ante lo sucedido. El 
Cieza se enfrenta al Compostela 
en la última eliminatoria de play- 
off de ascenso. El primer partido 
se ha jugado en tierras gallegas 
este fin de semana. La Federa
ción todavía tiene esta semana 
para poner un castigo ejemplar 
al conjunto ciezano y así empezar 
a cambiar el comportamiento de 
una afición que desde hace tiem
po, ha confundido lo que es ani
mar a su equipo con la violencia 
callejera.

Sin respeto a los medios
La tercera pata de apoyo al Azu
queca después de jugadores y 
afición fueron los medios de co
municación que se desplazaron a 
Cieza. Tampoco ellos fueron res
petados como se hace en todos 
los campos de España. Radio Cas- 
tilla-La Mancha y Azuqueca Tv 
tuvieron durante todo el partido 
“aficionados” que les increpaban, 
tiraban de los cables de los equi
pos técnicos para desconectar la 
señal y un sinfín de atrocidades 
para que no informaran de lo 
sucedido en el partido. Lo peor 
de todo, según ha reconocido el 
míster azudense, es que si hubie
ra pasado el Azuqueca habría ha
bido un altercado. Una pena. ♦

■  FÚTBOL-TERCERA DIVISIÓN

Eso no fue fútbol
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THinK
Pruébanos antes 

de decidir tu compra

ACT
Llévatelo con 5 anos 

de garantía sin limite de Kms.

RELAX
SI no te convence, 
nos lo devuelves

Si piensas en Hyundai, 
piensas diferente. www.hyundai.es

I DEGASAOTA
sin lím ite 
DE KM.

Asistencia en carretera 
y Control preventivo

Gama New Génération ¡30: Emisiones CO; (gr/km): 109-145. 
Consumo mixto (l/100km): 4,1-6.4.

CONCESIONARIO HYUNDAI Tel: 949 21 10 84. Calle Méjico, 49. Guadalajara
PVP recomondado an Península y Balearos para Now Génération i301.4 MPil 00 cv baso válido hasta fin do mes. Ind. IVA, transporte, impío. Matriculación, descuonto promocional, aportación da concesionario. y Plan PiVE del Gobierno (Sujeto al cumplimiento de las condiciones del Pian PfVE). Modelo visualizado: New Génération i30 Style. Hyundai no exigirá antigüedad mínima 
do 12 aiV)s e aquellos vohlculos que cumplan las condiciones do! Plan PiVE. Garantía do dovoiución: sujeto a condiciones dol programa "Compromiso de Devolución', Infónnate en tu concesionario o en www.hyundai.es.
•Hyundai aplicará el descuento do! plan P)VE en la compra de todos los modelos de la gama excepto Senta Fo. ix55 y aquellas cuyo importe supere los 25.000 € (sin IVA).

DEPORTES

I FÚTBOL-TERCERA DIVISIÓN I MARCHAMALO

El Azuqueca hace una temporada de 
sobresaliente sin lograr el ascenso

Quique López 
no sigue en el 
Marchamalo

Quique López no ha llegado 
a un acuerdo con el Club 
Deportivo M archam alo y no 
continuará la próxima tem po

rada en el conjunto gallardo. El 
ex-entrenador marcham alero 
llegó al equipo cuando restaban- 
ocho jornadas para el final de la 
temporada, con el equipo colista 
y se ha quedado a un punto de 
salvar al equipo.

El director deportivo, Manuel 
Andradas, se hará cargo del equi
po en Primera Autonómica Pre
ferente con el principal objetivo 
de ascender al equipo al grupo 18 
de Tercera División. En las próxi
mas semanas, se irá concretando 
la plantilla gallarda para el próxi
mo año. ♦

Elige el modelo que quieras 
y olvídate de la edad de tu coche.

Porque Hyundai amplía el plan PIVE 
aplicándote el mismo descuento en toda la 
gama Hyundai*, sin importar los años que 
tenga tu coche actual. Acércate a tu 
concesionario y descubre cómo algo bueno, 
en Hyundai puede ser aún mejor.

• 5 años de garantía sin límite de kilómetros
• 5 años de asistencia en carretera
• 5 años de control preventivo
• Garantía de devolución: si no te convence, 

lo devuelves con toda confianza

Los de M iguel López han conseguido hacer un fortín  el San M iguel y superar los 
puntos fuera de casa de otros años. Fueron líderes en el partido frente al Toledo

H Yunom
REW THinKinG. 
nEW POSSIBILITES.

HYUflDAI AMPLIA EL PLAfl PIVE

El Club Deportivo Azuqueca, 
en cuanto olvide la batalla 
de Cieza, podrá estar orgulloso 
de la tem porada que ha reali

zado este año en el grupo 18 de 
Tercera División. Los de Miguel 
López han conseguido igualar 
el mejor resultado del club en 
su historia, el segundo play-off 
de ascenso a Segunda División 
B. Durante la temporada, el San 
Miguel ha sido un fortín para 
los rojinegros, donde han con
seguido 13 victorias, 4 empates 
y 2 derrotas, con un balance de

35 goles a favor y 14 en contra, y 
fuera de casa el registro es muy 
igualado con 7 victorias, 5 em
pates y 7 derrotas; en este caso 
el balance si es negativo con 
23 goles a favor y 31 en contra. 
Además, se añade que el grupo 
este año era más complicado ya 
que por los ascensos y descensos 
se habían juntado importantes 
equipos de la región con Toledo, 
Conquense, Puertóllano, Ciudad 
Real, CF Talavera de la Reina y 
los siempre peligrosos Villaro- 
bledo, Illescas, Gimnástico Alca- 
zar, etc.. El próximo año, a por la 
Matrícula de Honor. + Pascu ha sido uno de los destacados este año /  F o t o :  E d u a r d o  B o n il l a
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I BALONMANO

El Balonmano Guadalajara vuelve al 
color morado de sus orígenes
El equipo pierde el nom bre del principal patrocinador Quabit y recupera el color m orado en la 
primera equipación, com o ya hiciera en la primera etapa de su aventura en la Liga Asobal

Ttxto: Ernesto M orAn

El Balonmano Guadalajara 
experimentará una serie de 
cambios para la próxima tempo
rada. Los más visibles serán el 

nombre del equipo, que pasa de 
llamarse Quabit BM Guadalajara 
a sólo Balonmano Guadalajara, 
debido a que la empresa deja de 
ser principal patrocinador, para 
ser uno más de los colaborado

res del club alcarreño. La otra 
variación con respecto a este 
año, es el cambio de color en la 
camiseta del equipo. La prime
ra equipación será morada, co
mo en la primera etapa de este 
deporte en la ciudad. Muchos 
recordarán esta indumentaria y 
la relacionarán con los José Luis 
Burgos, Joseja Hombrados, Ra
fa Guijosa, Antonio Román, De 
Luis, Cózar, García Carrillo o Fer
nando Cebrián. Jugadores que 
revolucionaron este deporte en 
la ciudad de Guadalajara y que 
trae muy buenos recuerdos a los 
amantes del balonmano. Desde 
el club, además aseguran que la 
tonalidad del color morado del 
próximo año sólo lo tendrá el 
conjunto alcarreño.

Presupuesto ajustado
El presupuesto para la próxima 
temporada baja en un 20%, de 
los 620.000 a los 530.000. Esta 
disminución ha provocado que 
el jugador Victor Tremps se una 
a la lista de bajas del club, y que

Alfonso de la Rubia esté a la es
pera de continuar en el equipo. 
Además, tanto presidente como 
entrenador, han explicado que 

-para este año, por la situación 
económica, la plantilla será de 
12 jugadores. A día de hoy son 
9: Kike Plaza, Diego Moyano, 
Edu Reig, Coque Fontenla, Na
cho Plaza, Jorge Silva, José Ma
ría Bozalongo, Carlos Barbero y 
Javi Parra. El décimo integrante 
podría ser Alfonso de la Rubia, 
que depende del presupuesto 
y faltarían dos fichajes a cargo 
del club. El equipo comenzará la 
pretemporada el próximo 31 de 
julio en las pistas de atletismo de 
Fuente de la Niña.

Campaña de abonados
El club ha puesto en marcha la 
campaña de abonos del cuarto 
proyecto de la entidad en la Liga 
Asobal. El abono para el público 
general cuesta 100 euros e in
cluye los 15 partidos de la Liga. 
Además, la cuota se reduce a la 
mitad, a 50 euros, si el aficionado

El Balonmano Guadalajara de morado en la temporada 1988-89 /  f o t o : j ó s e  l u i s  b u r g o s

es jubilado, desempleado, padre 
de la cantera o pertenece a las 
Escuelas. Los jóvenes de 14 a 17 
años también tendrán ventajas 
en la Grada Cantera a un precio 
de 20 euros. Por último, la enti
dad también reduce la cuota a 
las peñas dependiendo del nú
mero de integrantes. Grupos de 
menos de 15 adultos pagarán un 
precio de 75 euros por carnet y 
para las peñas de más de 35 inte

grantes se reduce el precio hasta 
los 60 euros. En este caso se les 
obsequiará con un bombo y una 
camiseta personalizada con el 
nombre de la peña. Además, a to
dos los que formalicen su abono 
antes del 30 de julio se les regala
rá una camiseta. Los puntos de 
venta de abono son: la taberna 
Macareno, Central Óptica (Gua
dalajara y Azuqueca), Sirdauto y 
el gimnasio Health City. +

I BALONMANO

« L -
Kike Plaza y Diego Moyano, los dos 
primeros fichajes del equipo

.

El portero Moyano procede del Globalcaja Ciudad 
Encantada de Cuenca y Kike Plaza del Villa de Aranda

Alejandro Ortiz y Mateo Garralda acompañaron a los dos fichajes en su presentación

Tekto: E.M .

El Balonmano Guadalajara ha 
presentado a sus dos prime
ras incorporaciones, el portero 
Diego Moyano y el jugador Kike 

Plaza. Moyano llega a Guadala
jara procedente del Globalcaja 
Ciudad Encantada de Cuenca, 
donde la pasada temporada aca
bó con un 32% de aciertos (232 
paradas de 716 lanzamientos), 
convirtiéndose en el noveno 
mejor guardameta de Asobal.

Moyano, que llegó a ser interna
cional con España, ha jugado en 
Maristas Málaga, Valladolid, Al
tea, Gáldar, Valencia, Torrevieja, 
Toledo, Anaitasuna, Antequera 
y Cuenca. El guardameta ha di
cho de Guadalajara:” siempre 
he pensado que era un club con 
mucha proyección, que siempre 
tiene equipos muy compensa
dos”. Por su parte, el entrenador 
Mateo Garralda ha comentado 
de este fichaje: “con la marcha 
de Gómez tuvimos que buscar

al mejor sustituto, con la expe
riencia de Diego y sus años en 
división de Honor hemos tenido 
la suerte de que viniera”.

Kike Plaza llega a Guadalaja
ra después de una brillante cam
paña en el Villa de Aranda, donde 
ha acabado segundo máximo go
leador de la Liga con 179 tantos. 
El toledano, de 30 años, ha mili
tado en clubes como Toledo Ba
lonmano hasta su desaparición y 
Dínamo Minsk. Con los bielorru
sos jugó la EHF Cup.
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Según datos de 2012 y 2013, somos la marca con mejor reputación a nivel mundial. 
Muchos piensan que la reputación tiene que ver con la admiración, o quizás con el
respeto. Y ©a muy posible, Sin embargo, para nosotros ea, por encima d© todo, el dato que confirma 
que a la gente, le gusta conducir. Por eso, para que puedas disfrutar de toda la esencia de BMW, 
ahora tienes el BMW Serie 1 Essential Edition equipado con todo lo que necesitas;

• Radio BMW Professional con pantalla plana fija  de 6,5”
• Sistema de manos libres Bluetooth con conexión USB
• Volante de cuero multifunción
• BMW Uve con acceso a internet
•  Llantas de aleación de 16"
• Climatizador automático bizona
• Reposabrazos delantero deslizabie
• Mantenimiento incluido

BMW, LA MARCA MÁS 
QUERIDA DEL MUNDO*

♦BMW, empresa con mejor reputación según el estudio Global RepTrak™ 100 de 2012 y 2013. Réputation Instituto

Y PORQUE TE GUSTA CONDUCIR. AHORA 
TIENES UN BMW SERIE 1 ESSENTIAL EDITION 
DESDE 18.700 EUROS
Financiando con BMW Bank

AutoPremler
Paseo d© la-Estación, 23 
Tel. 949 21 09 60 
Guadalajara

www.AutoPremier.es

RV.P. pam BMW 1141 3 puertas Essential Edition 18.700 € (transporte,.descuente, impuestos y Plan PIVE incluidos) financiando con BMW Bank GmbH, S.E. (según condiciones contractuales) con 
una permanencia mínima de 24 meses*, Paquete de mantenimiento BMW Service inclusive (S añoa o 100.000 Mn lo que wttes su«ed8) incluida Condiciones válidas pare pedidos «erwfados hasta
el 30 de Junio de 8013. Modelo visualizado con equipamiento opcional,
Consumo promedio; desde 3,8 hasta 5,7 1/100 km. Emisiones de CO»; desde 99 hasta 132 g/krn,
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I BALONCESTO

El Real Madrid se proclama 
Campeón de España infantil
El Palacio Multiusos-y los Polideportivos San José y David 
Santamaría han sido las sedes de este Campeonato

T e x t o :  ERNESTO M o r AN

E l Real M adrid se ha 
proclamado campeón 
de E spaña in fa n til 
tras vencer en la final 

al Canterbury por 71 a 57. Los 
blancos consiguen este título 14 
años después, en el Campeona
to Infantil Masculino qué se ha 
celebrado este fin de semana en 
Guadalajara. Canterbury venció 
en la semifinal al Barcelona y no 
se pudo disputar un derby Ma- 

_ drid-Barça en la final. Los culés 
terminaron la competición en 
tercera posición tras vencer 80- 
76 al Santo Domingo Tenerife.

Desde el pasado 16 de junio los 
32 mejores equipos de España 
de esta categoría han competi
do en la capital alcarreña para 
obtener el título de campeón de 
España. En los seis días en los 
que se ha celebrado el torneo se 
han disputado 66 partidos re
partidos en los Polideportivos 
San José, David Santamaría y el 
Palacio Multiusos. Equipos de 
primer nivel como Real Madrid, 
Barcelona, Joventut, Unicaja de 
Malaga, Valencia, UCAM Mur
cia que están compitiendo en la 
Liga ACB siguen impulsando la 
cantera y han competido estos 
días en este campeonato. Ade

más de estos primeros espadas, 
también estaba Canterbury, Cul
tural Grupo Covadonga, Helios, 
Distrito Olímpico, La Salle, Fun
dación Granada y San José. Por 
segundo año consecutivo, los 
campeones de grupo accedie
ron a octavos de final sin cono
cer la derrota, después de ganar 
los dos primeros encuentros de 
su grupo. Entre los asistentes al 
campeonato destacó la presen
cia del cantante Loquillo, que 
se acercó al Palacio Multiusos 
para ver jugar a su hijo Cayo, que 
pertenece al Easo 99 Aitzgorri 
de San Sebastián que se despidió 
del torneo en la primera fase. ♦

I ESGRIMA

300 tiradores en el 
Palacio Multiusos
Guadalajara acogió el Campeonato de 
España Infantil de Esgrima

imLJ 1 m i r r mm m  i

IADALAJARA CON MADRID 2020

Sala de Armas ganó la categoría de sable femenino/ F o t o :  F e d e r a c ió n  e s p a ñ o l a  e s g r im a

El Real Madrid no conseguía este título desde hace 14 años./ F o t o : F e d e r a c ió n  E s p a ñ o l a  B a l o n c e s t o

T e x t o :  E.M.

El Palacio Multiusos de 
Guadalajara acogió el 
Campeonato de Espa
ña Infantil de Esgrima. 

Es la primera vez que este to r
neo sale de la capital, y la prime
ra cita fuera de Madrid ha sido 
en la ciudad alcarreña. Durante 
dos días en el recinto deporti
vo compitieron centenares de 
tiradores de distintos clubes de 
la geografía española. Las pro
mesas de este deporte demos
traron quien era el mejor de su 
categoría en las disciplinas de 
sable, espada y florete. En sable

femenino ganó María Mansilla, 
en masculino Iñaki Bravo y en 
equipos Sala de Armas. En espa
da, el triunfo fue para Rodrigo 
Alegre en chicos, María Mateos 
del club de esgrima de Alovera 
en chicas y en equipos, el Club 
Europeo de Esgrima en la cate
goría masculina y la Sala de Es
grima de Burgos en la femeni
na. En la última categoría, la de 
florete, los vencedores fueron: 
Luis Alfonso Delbergue en chi
cos, Andrea Breteau en chicas y 
el club Cardenal Cisneros ha si
do el ganador en la categoría de 
equipos, tanto masculina como 
femenina. ♦

La internacionalización de tu empresa 
es la mejor herramienta

para salir de la crisis
k á S É lik

.
. - ■

A M R A M é x ic o , u n  m e r c a d o  d e  m á s  d e
110 m illo n e s  d e  p o te n c ia le s  c l ie n te s

CO NSULi ORES

M éxico, es  lo n u e s tro
Consúltanos sin compromiso: 
José María Rubio
Consultor

+34 916 782 372 
+34 616 210 948 
j mr@amraconsultores.com 
www.amraconsultores.com

©

© í l t á ü S i

Benito Pérez Galdós 128 101 
Col. Polanco, Mexico. D.F

|g\N uñez de Balboa 28 Io pta. 3, 
Madrid, España
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Promoción Válida del 26 de junio al 6 de julio de 2013
Hasta agotar existencias o por error tipográfico

SUPERMERCADOS MARTINEZ

1,39 €
Lejía Estrella azul 
1,5 Itr.

^Detergente Wipp Express 
^  ¿ 4 4 cacitos

«,9,90 €
m  .eche Nidina II y Nidina III

i NIDÍÑA

Supermercados MARTÍNEZ
Paseo Adarves, 32 Avda. Constitución, s/n Carrera de San Francisco, s/n
19300 Molina de Aragón 19300 Molina de Aragón 19300 Molina de Aragón 
Telf.: 949830769 Telf.: 949831930 Telf.: 949832554
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Em butidos El Doncel

T e x t o : REDACCIÓN

Ya tenemos la primera foto -  
ecografía- de la nueva ‘per
sonilla’ que pronto paseará con 
sus padres, Sandra y David, por 

el hermoso paraje del Hayedo de 
Tejera Negra de Guadalajara.

Sus amigos conocieron la no
ticia como muchas otras en los 
tiempos actuales, vía la aplica
ción móvil WhatsApp, en el gru
po que comparten todos ellos. 
Más tarde, pudieron ver la pri
mera foto.

Tras alguna broma en cuan
to al nombre -cosas de amigos-, 
pronto caló la ilusión de los futu
ros padres entre todos sus seres 
queridos. “No se ve el sexo toda
vía, estamos entre Daniel o Lu
cia”, escribía entonces la futura 
madre.

Sus amigos y amigas de Can- 
talojas quieren expresar con es
tas líneas su más sincero deseo 
de que tengan un feliz embarazo, 
un mejor parto.y que superen las 
barbacoas habidas y por haber 
hasta la fecha.

. .

Sus progenitores todavía no conocen el sexo del pequeño.

nicería

.C A .R IT O -C O C H IM .U O

COUDIRO UCHAl

. ■

CINE H V ID A  SOCIAL

Superhéroes y monstruos 
protagonizan la cartelera
'El hombre de acero'revive la historia de Superman

Un nuevo serrano 
está de camino
Sus padres, Sandra y David, esperan 
con ilusión la llegada del bebé

Título: El hombre de acero.
Director: ZackSnyder.
Reparto: Henry Cavill, AmyAdams, Laurence 
Fishburne, Diane Lañe, Kevin Cotsner, Michael 
Shannon.

Un chico descubre que 
tiene poderes extraor
dinarios y que no per
tenece a la Tierra. A 

partir de ese momento, se em
barca en un viaje para descubrir 
de dónde procede y para qué fue 
enviado a la Tierra

Cuando Clark crece y se va 
de casa, pierde el rumbe. En su 
camino va dejando un rastro 
de actos de valentía máxima en

situaciones imposibles y sin ex
plicación. La periodista de The 
Daily Planet, Lois Lañe, ganadora 
del Pulitzer, es testigo en primera 
persona de los extraordinarios 
poderes de Clark mientras se 
encuentra en un reportaje en el 
Ártico.

La investigación de Lois pier
de importancia al poner la nave 
Black Zéro, dirigida por el des
piadado General Zod, la Tierra 
en su punto de mira. Superman 
debe encontrar la fuerza para 
derrotar a sus nuevos enemigos 
usando toda la extensión de sus 
poderes.

'Monstruos University', el origen de los asustadores

c/C rtra Guijosa, km  0,4 c/H um illadero 1 

Tfno : 949 39 OS 42 Tfno : 949 39 05 39
En Sigüenza, Guadalajara

Título: Monstruos University.
Director: Dan Scanlon.
Reparto origonal (voces): BiliyCrystal, John 
Goodman, Steve Buscemi, Dave Foley, Julia 
Sweeney, Joël Murray, Peter Sohn.

Desde que era un pe
queño m onstruo y 
antes de en trar en 
la universidad, Mike 

Wazowski (voz original de Billy 
Crystal) ya soñaba con conver
tirse en un asustador y él sabía, 
mejor que nadie, que los mejores 
asustadores salen de Monstruos 
University (MU). Pero durante 
su primer semestre en la MU, los 
planes de Mike se van diluyendo

al cruzarse con el popular James 
P. Sullivan, ‘Sulley’ (voz de John 
Goodman), un asustador nato.

Por culpa de su desenfrena
do espíritu competitivo, ambos 
son expulsados del prestigioso 
Programa de Sustos de la Univer
sidad. Y para empeorar las cosas, 
se verán obligados a trabajar jun
tos con una extraña pandilla de 
monstruos inadaptados.

Se trata de la precuela de la 
afamada película de animación 
Mounstruos S.A., de Pixar Ani
mations Studios, que supuso to
da una revolución para el sector 
en 2001..
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PONTE tu ropa

TENDENCIAS

Aunque sé que os cuesta, poco a poco vais introduciendo comple
mentos como foulares, bolsos y carteras que marquen la diferencia. 
Ayudaran a convertirte en e'1 chico más glamoroso de la oficina. 
Acordaos que son importantísimos, ya que con ellos conseguimos 
cambiar un look casual a uno más arreglado, sólo con el hecho de 
cambiar los complementos.

En verano apuesta por el algodón y el lino, tejidos que ayudaran a pasar mejor las altas temperaturas. En 
cuanto a colores, los más clásicos como el negros, gris y azul marino para los looks más formales. Para 
tus looks más casual e informales apuesta por el color, tonos vivos como el rojo, el verde y el amarillo y, 
¡si te atreves con el rosa perfecto! La gama de los tonos tierras y terracotas y, cómo no, el blanco. Sobre 
estampados también os podéis animar, rayas marineras o estampados tipo jungla con flores, siempre 
para los más atrevidos. Camisetas, polos, camisas... Prohibido llevar camisa de manga corta debajo del 
traje de chaqueta, no hay nada más antiglamour que un hombre que vista así.

—- . _ ^

Hablemos ahora de los pantalones. Los tipo chinos para looks 
formales, para ir a la oficina durante el verano. Las bermudas las 
dejaremos para ir a comprar el periódico el domingo por la mañana 
o para ir a tomar algo con los amigos. Los jeans, para todo lo demás. 
Con estas pautas vas a ser todo un It Boy este verano

tv w iv .p o n te tu ro p a . com

S o n ia  P érez

Ellos también van

i f  a la última no es solo 
cosa de chicas y, como sé 
que hay chicos que leen 

mi columna, hoy os la dedico 
exclusivamente a vosotros.
Para que sepáis qué es lo que os 
tenéis que poner este verano,

para poder ser los más estilosos 
de Guadalajara.
Los básicos imprescindibles 
para un hombre It son: unos 
jeans, una americana, una ca
misa blanca y unos zapatos de 
piel negros con cordones. Estas 
cuatro prendas son fundamen
tales. Sería importante invertir 
dinero en estas prendas ya que 
serán tu fondo de armario.

y * ™ * " " ! !

a la moda

r m t m

Jil • á
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■ PERSONAJES ILUSTRES DE NUESTRA HISTORIA, LA DE GUADALAJARA

Las codornices 
de Romanones
S e ha hablado durante 

estas semanas de Don 
Alvaro de Figueroa y To
rres, o Conde de Roma

nones, debido a la restauración 
de su monumento en la capital 
alcarreña. No es mi intención 
en este pequeño relato juzgar 
la labor política de Don Alvaro, 
sino la de contar toda una serie 
de anécdotas, que sin duda le
vantarán una pequeña sonrisa 
en cada uno de los lectores.

Solía el Conde veranear en su 
residencia seguntina de La Ala
meda , debido, sin duda, a los 
placeres que esta pequeña ciu
dad otorgaba a todos sus ilustres 
veraneantes; una atmósfera lim
pia, unas aguas sanadoras dig
nas del balneario de Mondáriz, 
surgiendo una pequeña aristo
cracia parecida a la existente en 
los veraneos en San Sebastián.

Todo esto se unía a una de las 
mayores pasiones del Conde, la 
caza. Cuenta en sus memorias 
“Que después de la política, la 
caza, ha tenido mayor lugar en 
mi ánimo, embargando mis días”. 
Dentro de su pasión cinegética 
su favorita era la caza de la co
dorniz a muestra de perro, y co
mo él señalaba: “Son las vegas de 
Sigüenza y  sus alrededores, las 
más atractivas de toda España

para la avecilla africana”. Solía 
el Conde salir a primera hora de 
la mañana con una pequeña ca
lesa, con destino a las vegas de 
Jodra del Pinar y de La Olmeda,

dos de sus destinos preferidos 
para la caza de esta ave. Tal era 
el afán de Don Alvaro por esta 
ave que era el elegido para abrir 
la temporada de ta codorniz, y 
digo que era él, porque sólo era 
él.

Multitud eran las quejas que 
los vecinos remitían al consis
torio doncelino, debido a que 
el Conde acababa con todas las 
codornices antes de que se le
vantase la veda. Rápidamente se 
corrió la voz de estos hechos por 
toda España. El semanario Ra
dical El Fusil, realizó una acida 
crítica ante esta pasión del con
de: “¡Pero si aún no ha acabado la 
veda!¡Si aún no están levantadas 
las cosechas!, ¡No importa! ¡Por 
debajo de la pierna mala se pasa 
ël conde las leyes! Como que con 
esapierna tiene el conde derecho 
de pernada sobre las codornices 
de la provincia. Él las estrena”. 
Qué pena que en esos tiempos 
no existiera un Diego Moreno, 
el mejor guarda forestal que ha 
tenido Sigüenza hasta la fecha...

Para acabar con el capítulo 
cinegético, cabe darles a ustedes 
también a conocer la desgracia 
que en anécdota quedó sobre 
el accidente que sufrió el coche 
correo de Sigüenza a Atienza 
el 3 de agosto del año 1915. La-

causa, como relatan las crónicas 
de la época, fue debida “a que los 
caballos del referido coche, se es
pantaron del automóvil del Señor 
Conde de Romanones que iba a 
Atienza a cazar aquellas vegas, 
y  que no presto ningún auxilio 
pues desapareció a gran veloci
dad”.

Muchas son las anécdotas 
de este personaje que, si en unos 
levanta pasiones, en otros son 
resquemores. Pero no cabe duda 
que sería muy difícil entender 
nuestra provincia sin el Conde 
de Romanones.

José Luis Alguacil Rojo
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LAS RECOMENDACIONES DE LORD CHARLES ALBERT

Camerino Café, llega un nuevo 
concepto de Lounge a Guadalajara
A lgo más que un sim

ple local de ocio está 
a punto de estrenarse 
en la capital alcarreña. 

Será sin duda un contrapunto a 
la oferta existente. Estará dentro 
del Teatro Auditorio Buero Valle- 
jo, en la calle Cifuentes. Se trata 
de un nuevo concepto de ‘lounge’, 
abierto a casi todas las horas, con 
desayunos, comidas, cenas y un 
‘supermenu elaborado a precios 
de crisis.

Se están ultimando los detalles 
finales para una inauguración que 
promete muchas sorpresas. La 
fiesta de bienvenida será de las que 
no se olviden. En la fiesta noctur
na de apertura, se podrá disfrutar 
de un espectáculo inspirado en el 
añejo de Broadway. En este nuevo 
local, el cliente va a descubrir una 
sorprendente decoración, un ex
cepcional servicio en su bar de ta
pas y restaurante, con actuaciones

musicales en directo y un entorno 
de lo más chic. Vivimos tiempos 
convulsos, de crisis, de cambios, 
de estrecheces económicas, de in
dignación. .. Por todo eso, y más, es 
de agradecer la apertura de un lu
gar en Guadalajara donde poderse 
relajar y abstraerse de la aburrida 
cotidaneidad.

Respuestas
¿Qué? Un servicio de restauración 
exquisito. Un ‘lounge’ con la clien
tela más chic’ de Guadalajara, un 
espacio de ocio, actuaciones en 
directo, buena selección musical... 
¿Dónde? En el Teatro Auditorio 
Buero Vallejo, en la calle Cifuentes 
de Guadalajara.
¿Cuándo? Inminente apertura. 
¿Cómo? Con una fiesta especta
cular basada en los musicales añe
jos de Broadway.
¿Por qué? La ciudad necesitaba 
un Loünge de estas características.

Adelántate, consigue el Certificado 
Energético de tu vivienda

un mundo meior
ItefóíSí;*-..Æ

H M i '-íwsMSÉI

En cumplimiento del Reai Decreto 235/2013 del 05 de abril, a partir dei 1 de junio todas las viviendas o locales que se 
quieran aíquilar o vender tendrán que tener obligatoriamente el Certificado Energético

Pídenos tu presupuesto 
sin compromiso en:
Teléfono: 949 87 08 35
info@serviciosenergeticosglobales.com
http://www.serviciosenergeticosglobales.com

servicios

globales
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REVISTA DEL CORAZÓN

¡HOLA! SEMANA LECTURAS DIEZ MINUTOS
La biblia de las revistas del corazón nos 
ofrece una portada con cuatro focos de 
atención. Primero, la princesa Letizia 
acude sola a disfrutar de la Feria del Li
bro. Además, nos muestra la otra cara 
de las princesas, con una Carolina de 
Monaco disfrutando de su primer nieto, 
hijo de Pierre Casiraghi; y una Magdale
na de Suecia feliz en su luna de miel. Por 
otro lado, aparece la confesión de María 
Jiménez tras haberse operado de un tu
mor en el pecho y la celebración de dos de 
los bautizos de la semana.

Semana refleja la fortaleza pero la hon
da tristeza de Raquel Sánchez Silva, 
quien trata de seguir adelante tras reci
bir el mayor mazazo de su vida al haber 
perdido a su marido, Mario Biondo, en 
extrañas circunstancias un mes antes 
de cumplir su primer año de casados. 
Por otro lado, la revista nos muestra'a 
un David Bisbal que parece haber en
contrado a una amiga un tanto especial, 
la ex Miss Universo Zuleyka Rivera; y a 
Jessica Bueno disfrutando de su nuevo 
amor en las plazas de Ibiza.

Lecturas destaca a una de las invitadas 
de la boda de la directora de Sálvame 
Deluxe, Carlota Corredera. En la boda, 
que ningún colaborador quiso perderse, 
se destaca la elegancia de Terelu Cam
pos. Por otro lado, menos destacados 
aparecen también otros invitados como 
Belén Esteban, Rosa Benito y un Jorge 
Javier Vázquez que oficiaría la boda. 
También veremos a la hija de Raquel 
Mosquera por cuyas venas corre sangre 
africana y un detalle del bautizo del me
nor de los hijos de Enzo Thyssen.

La portada de Diez Minutos refleja tam
bién la desolación y mirada perdida de 
una Raquel Sánchez Silva que se ha re
fugiado junto con su madre en Formen- 
tera justo cuando se cumpliría el primer 
aniversario de su boda, tras conocerse 
que su marido podría haberse quitado la 
vida. Mientras la presentadora se recupe
ra del duro mazazo, Jesulín de Ubrique 
con doble celebración: la graduación de 
su mujer y el fin de curso de su hija Julia; 
y disfrutamos de las fotos de los bautizos 
de Enzo Thyssen y José María Cano.

CINES de Guadalajara c e n t r o  comercial ferial plaza

SALA 1
El hombre de acero
1 7 :0 0 ; 1 8 :0 0 ; 1 9 :4 0 ; 2 1 :0 0  (L -V ) 
1 6 :1 0 ; 1 7 :0 0 ; 1 9 :0 0 ; 1 9 :5 0 ; 2 2 :3 0  (S -D ) 
SALA2
Los croods 17:30 (L-V) 16:20; 18:20 (S-D) 
15 años y 1 día 20:05; 22 :10 (L-V) 20:30; 
22:30 (S-D)
SALA 3 
El mensajero 
17 :15 ; 19 :50 ; 22 :15  (L -V )
16 :00 ;18 :15 ; 20 :30 ; 22 :45  (S-D)

SALA 4
Objetivo: la casa blanca
2 2 :0 0 (L -V )  2 2 :3 0  (S-D)
Rango
1 7 :2 5 ; 1 9 :3 0  (L -V ) . 
1 6 :1 5 ; 1 8 :1 5 ; 2 0 :3 0  (S-D)
SALA 5
Monstruos University
1 7 :2 0 ; 1 9 :3 0 ; 2 1 :4 5  (L -V ) 
1 6 :0 0 ; 1 8 :1 0 ; 2 0 :2 0 ; 2 2 :3 0  (S -D ) 
SALA 6
El hombre de acero 2 1 :4 5  (L -V )

2 1 :0 0  (S -D )
Monstruos University
1 7 :0 0 ; 1 9 :1 5  (L -V ) 
1 6 :3 0 ; 1 8 :4 5  (S-D)
SALA 7 
lronMan3
2 2 :1 5  (L -V )2 2 :0 0  (S -D )
El hombre de acero
2 1 :4 5  (L -V )2 1 :0 0  (S -D )
SALA 8
R3sacón
1 7 :0 0 ; 1 9 :0 0 ; 2 2 :0 0  (L -V )

1 7 :0 0 ; 1 9 :1 5 ; 2 2 :0 0  (S -D )
SALA 9
Fast&Furious
1 7 :0 0 ; 1 9 :3 0 ; 2 2 :0 0  (L -V ) 
1 6 :0 0 ; 1 9 :3 0 ; 2 2 :0 0  (S -D )
SALA 10
Trance 1 7 :1 5 ; 1 9 :4 0 ; 2 2 :1 5  (L -V ) 
1 6 :1 5 ; 1 8 :2 0 ; 2 0 :2 5 ; 2 2 :3 0 (S -D )  
SALA 11 
Oblivion
1 7 :0 0 ; 1 9 :3 0 ; 2 2 :0 5  (L -V ) 
1 7 :0 0 ; 2 0 :0 0 ; 2 2 :1 5 (S -D )

SALA 12 
El gran Gatsby
1 7 :0 0 ;1 9 :3 0 ; 2 2 :0 0  (L -V )  1 7 :0 0 ; 19:C 
2 2 :0 0  (S -D )
SALA 13 
La Caza
1 7 :1 5 ; 1 9 :3 0 ; 2 2 :0 0  (L -V )  
1 7 :0 0 ; 2 0 :0 0 ; 2 2 :1 5  (S -D )
SALA 14 
Bárbara
1 7 :3 0 ; 1 9 :4 0 ; 2 2 :1 0  (L -V ) 
1 6 :2 5 ; 1 8 :2 5 ; 2 0 :2 5 ; 2 2 :2 5  (S -D ))
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FARMACIAS DE 
GUARDIA

PASATIEMPOS

SUDOKUS

EL facilísimo EL dificilísimo

Rellene las casillas en blanco de modo que cada fila, columna y cuadrado de 3x3 contenga todos 
los números del 1 al 9, pero sin repetir ninguno en las filas y columnas.

9 4 6 3 6 2 5

2 3 9 5 8 3 8

7 1 5 9 1 3 7

1 3 7 6 4

3 5 8 4

2 8 1 6 9 7 3 9

4 5 6 7 6 5 8

6 5 2 7 4 - 9 1

8 5 4 7 6 3 1

SOLUCIONES n°38
i 5 ! 6 7 8 4 9 2 3
3 2 ; 8 9 6 1 7 ! 4 ; 5
9 7 i 4 3 2 5 6 8  1
5 312 1 9 8 4 i 7 ! 6
6 8! 1 4 7 2 s i T j s T

4 9 ! 7 5 3 6 2 : 1 8
2 6 5 8 1 7 3 j  9 : 4
8 4 3 2 5 9 1 1 6 ! 7
7 1 9 6 4 3 8 i  5 2

9 4 7 5 2 1 6 8 3
8 2 3 6 7 9 1 5 4
6 5 1 4 3 8 2 7 9
7 1 4 9 6 2 5 3 8
3 9 6 8 4 5 7 1 2
5 8 2 3 1 7 9- 4 6
2 3 8 7 5 6 4 9 1
1 7 9 2 8 4 3 6 5
4 6 5 1 9 3 8 2 7

MARTES, 25
M olina  de Aragón, 3 
MIÉRCOLES, 26 
José María A lonso Gamo, 50 
JUEVES, 27 
Avenida de Castilla, 7 .»
VIERNES, 28 
c /F e ria l, 64 
SÁBADO, 29 
Eduardo G uitián, 13 -19  
DOMINGO, 30 
M olina de Aragón, 3

Farmacias 24 horas: c/ Mayor, 13

FARMACIAS DEL MES DE JULIO 
PRÓXIMAMENTE EN
w w w .g u a d a n e w x .es

LOTERÍA NACIONAL

Lotería |{\j]))J Nacional

S Á B A DO

Números Euros/Billete

2 49 0 0 ... .............. 900
24910. . . .............. 600
24920. . . ____.12.600
24930. . . .............. 600
24940. . . .............. 600
24950. . . .............. 600
24960. . . .............. 600
2 49 7 0 ... .............. 720
2 49 8 0 ... ..............600
24990. . . .............. 720

5 0000 ... ..............600
50010. . . .............. 600
5 0020 ... ..............600
5 00 3 0 ... .............. 600
5 00 4 0 ... .............. 600
5 00 5 0 ... ............600
5 00 6 0 ... ............600
5 00 7 0 ... .............. 720
5 00 8 0 ... ............600
5 00 9 0 ... ............720

Números Euros/Billete

24901..................... 660
24911..................... 660
24921............£00.000
24931..................... 660
24941..................... 660
24951..................... 660
24961..................... 660
24971..................... 660
24981..................... 660
24991..................... 660

50001..................... 660
50011..................... 660
50021..................... 960
50031..................... 660
50041..................... 660
50051..................... 660
50061..................... 660
50071..................... 660
50081..................... 660
50091..................... 660

T e rm ina c ion e s T e rm in a c io n e s
150......... ......... 300 361......... ......... 360
320......... ......... 300 921......... ......... 960
510......... ......... 300 21.......... ......... 360
800......... ..........300 1......... ............60
890......... ......... 420
900......... ......... 300

70......... ..........120
90. . . . . ......... 120

SORTEO DEL DIA  

22 DE JUNIO DE 2013
D iez s e rie s  de  100.000 b ille te s  cada  una

SORTEO

50
13

Lista acumulada de las cantidades que han 
correspondido a los números premiados, 

clasificados por su cifra final

Estos premios caducan a los tres meses, contados 
a partir d$l día siguiente al de la celebración del sorteo

Números Euros/Billete Números Euros/Billete

24902..................... 600
24912..................... 900
24922.............. .12.600
24932..................... 600
24942..................... 600
24952..................... 600
24962..................... 600
24972..................... 600
24982..................... 600
24992..................... 600

50002..................... 600
50012..................... 600
50022..................... 600
50032..................... 600
50042..................... 600
50052..................... 600
50062..................... 600
50072..................... 600
50082..................... 600
50092..................... 600

T e rm ina c ion e s
912..................... 300

24903..................... 600
24913..................... 600
24923. ................... 600
24933. ................... 600
24943..................... 600
24953..................... 600
24963..................... 600
24973..................... 600
24983..................... 600
24993..................... 600

50003................. 7.680
50013..................... 600
50023..................... 600
50033..................... 600
50043..................... 600
50053..................... 600
50063..................... 600
50073..................... 600
50083..................... 600
50093..................... 600

T e rm ina c ion e s
743..................... 300
843..................... 300

Números Euros/Billete

24904............ .600
24914..................... 600
24924..................... 600
24934..................... 600
24944..................... 600
24954..................... 600
24964..................... 720
24974. ................... 600
24984..................... 600
24994..................... 600

50004............ .120.000
50014..................... 600
50024..................... 600
50034....................600
50044..................... 600
50054..................... 600
50064..................... 720
50074..................... 600
50084..................... 600
50094..................... 600

T e rm ina c ion e s
0894................. 1.500

564..................... 420
64..................... 120

Números Euros/Billete

24905.
24915.
24925.
24935.
24945.
24955.
24965.
24975.
24985.
24995.

.660

.660

.660

.660

.660

.660

.660

.660

.660

.660

50005................. 7.740
50015..................... 660
50025..................... 660
50035..................... 660
50045..................... 660
50055..................... 660
50065..................... 660
50075..................... 660
50085..................... 660
50095..................... 660

T e rm ina c ion e s
8515................. 1.560

5 ........................60

ESTE SORTEO ADJUDICA 3.584.100 DECIMOS PREMIADOS POR UN

Números Euros/Billete

24906..................... 660
24916..................... 660
24926..................... 660
24936..................... 660
24946..................... 660
24956..................... 660
24966..................... 660
24976..................... 660
24986..................... 660
24996..................... 660

50006..................... 660
50016..................... 660
50026..................... 660
50036..................... 660
50046..................... 660
50056..................... 660
50066..................... 660
50076..................... 660
50086..................... 660
50096..................... 660

T e rm ina c ion e s
6........................60

Números Euros/Billete

24907..................... 600
24917..................... 600
24927..................... 600
24937..................... 600
24947..................... 600
24957..................... 600
24967..................... 600
24977..................... 600
24987..................... 600
24997..................... 600

50007..................... 600
50017..................... 600
50027..................... 600
50037..................... 600
50047..................... 600
50057..................... 600
50067..................... 600
50077..................... 600
50087..................... 600
50097..................... 600

T e rm ina c ion e s
3997................. 1.500

297..................... 300
667..................... 300
897..................... 300

Números Euros/Billete

24908..................... 600
24918..................... 600
24928..................... 600
24938..................... 600
24948..................... 600
24958..................... 600
24968..................... 600
24978..................... 600
24988..................... 600
24998..................... 600

50008..................... 600
50018..................... 600
50028..................... 600
50038..................... 600
50048..................... 600
50058..................... 600
50068..................... 600
50078..................... 600
50088..................... 600
50098..................... 600

Números Euros/Billete

24909..................... 600
24919..................... 600
24929..................... 600
24939..................... 600
24949..................... 600
24959..................... 600
24969..................... 600
24979..................... 600
24989..................... 600
24999..................... 600

50009..................... 600
50019..................... 600
50029..................... 600
50039..................... 600
50049..................... 600
50059..................... 600
50069..................... 600
50079..................... 600
50089..................... 600
50099..................... 600

Te rm ina c ion e s
7869................. 1.500

539..................... 300

MPORTE TOTAL DE 42.000.000 DE EUROS

PREMIO ESPECIAL 
2.940.000C 
Núm. 24921 

PRIMER PREMIO

FRACCIÓN SERIE

6 .a

PREMIO
ACUMULADO

3.000.000€

1.“ Compruebe si la fecha del sorteo y el d ibujo que figuran en la parte superior de la lista 
coinciden con los de su billete o décimo.

2.a En cada columna, y  sólo en ella, están todos los premios y  reintegros que han corres
pondido a' todos los números que terminan con la cifra grande que la encabeza, clasificados en 
dos grupos: números completos y terminaciones.

Por ejemplo, si su número term ina en 1. h a d e  fija r su atención únicamente en la columna

I N S T R U C C I O N E S  P A R A  L A  C O N S U L T A  D E  E S T A  L I S T A
4.* Si no está su número completo puede tener premio en el grupo de teminaciones. Si las 

hay de cuatro cifras y  su número las tiene igualmente dispuestas, a la derecha encontrará el 
total de premios que han correspondido a todos los números-que term inan con esas cuatro

encabezada con un uno. Los p rem ios  in d ica d o s  en la co lum na  «euros/b ille te»  so n  los 
que  co rresponden  a un b ille te , o sea, a d iez déc im os.

3." Vea si en la columna de números aparece el que Vd. juega y, si así fuera, a la derecha 
encontrará acumulado el importe total de los premios que han correspondido al billete, con 
excepción de los especiales que figuran ya acumulados en el recuadro inmediatamente anterior 
a estas instrucciones. _________________________________________ _

Si no tiene premio por terminación de cuatro cifras, o no las hay, proceda en la m isma forma 
con las terminaciones de tres cifras, en su caso con las de des y, finalmente, con las de una.______
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GUADALAJAREÑOS EN EL MUNDO

 ̂ M a r c o s  L ó p e z  ~  Periodista

es como si preguntan 
por tus padres, es que los quieres”

^ El joven periodista seguntino presenta la
»

T e x t o :  B o RJA TORRE

D esde su paso por el pe
riod ism o deportivo , 
Marcos López siempre 
destacó. Por eso no tar

dó en conducir su propio progra
ma, para más tarde pasar a los 
telediarios de Televisión Españo
la, donde actualmente presenta 
Noticias 2. Orgulloso seguntino, 
se escapa a la Ciudad del Doncel 
siempre que puede. Incluso, ha 
llegado a pregonar sus fiestas.

Guadanews ¿Siente mucha res
ponsabilidad al saber que hay 
millones de personas viéndole y 
escuchándole?
Marcos López Sí, pero te acos
tumbras a ello. Para que las cosas 
te salgan bien tienes, no que olvi
darte de que está ahí la gente, pe
ro sí asumirlo como parte de tu 
trabajo. Yo siento la responsabili
dad, pero también la persona que 
ha hecho la noticia a la que doy 
paso, sobre todo nosotros que es
tamos en el ojo de huracán por 
ser una televisión pública.

GN ¿Nota mucha presión?
ML Siempre hay que saber bien lo 
que dices y cómo lo dices para no 
despertar susceptibilidad. La 
presión está siempre. Tú sabes

que hay gente que va a escrutar lo 
que dices.

GN ¿Ha tenido que trabajar mu
cho en las ‘trincheras’ para lle
gar hasta  el lugar en el que se 
encuentra ahora?
ML Trabajé sobre todo en la ‘trin
chera deportiva. Empecé en Ca- 
nal+ en el año 95, viajando por los 
campos de España y haciendo 
pequeños reportajes para El día 
después. Luego, a finales de los 
90, ya me dieron la responsabili
dad de plantarme delante de una 
cámara en El Tercer Tiempo. El 
deporte es una buena trinchera 
para prepararte porque en ese 
microcosmos está representado 
todo. No es que los partidos polí
ticos sean como el Barça o el Ma
drid, pero tienes que medir bien 
lo que dices de unos y de otros 
para no herirles.

GN ¿Cómo ha evolucionado el 
periodismo en este tiempo?
ML A mime tocó vivir en una pri
mera etapa un gran desarrollo te
levisivo con la llegada de las plata
formas digitales. Cuando empecé 
a trabajar había la décima parte 
de la exposición a los medios que 
hay ahoray creo que se ha perdido 
un poco de rigor. Ahora han pasa
do ya del ser el quarto poder. Hay

VIVIENDAS DE 2 Y3 DORMITORIOS EN 
GUADALAJARA DESDE SOLO

1 1 1 X 0 0
■Viviendas de 2 y 3 dormitorios con garaje, trastero, piscina comunitaria y 
amplias zonas comunes.

■ Urbanización ubicada junto al SP04 en Las Cañas, Guadalajara.

Los datos que aparecen en este anuncio podrán ser modificados por razones técnicas, jurídicas o comerciales. En el precio no está incluido el IVA, 
impuestos, ni gastos de escrituras y de registros.

Para más información

Oficina ventas de Guadalajara
C/ Francisco Cuesta, 1.19001 Guadalajara

www.gestesa.com

ni
Estás en tu casa

segunda edición del
portales en Internet que hablan 
sobre los medios, es una retroali- 
mentación brutal. Miles de porta
les, de blogs, canales TDT, pren
sa...; antes te comprabas tu perió- 
dico y veías tu  informativo y 
podías estar ‘al loro’, actualmente 
hay un montón de nichos de infor
mación y si no seleccionas bien, 
no te deja ver. El gran reto que tie
ne un periodista hoy es ser capaz 
de seleccionar.

GN Pasando al tema provincial, 
¿qué es lo más destacarías de tu 
Sigüenza?
ML A Sigüenza voy todo lo que 
puedo, llevo toda la vida hacién
dolo y mi padre es seguntino. 
Tengo casa allí y muchos de mis 
mejores amigos son del lugar. 
Todo es fabuloso, la ciudad, el 
entorno que tiene...; es como si 
te preguntan por tus padres, es 
que los quieres, más allá de que 
sea bonito que es objetivamente 
comprobable, es que lo tengo 
asociado a toda mi vida.

GN ¿Sintió también mucha res
ponsabilidad al dar su pregón 
de fiestas?
APH Eso fue una buena respon
sabilidad (ríe). Me generó in
quietud los días previos, porque 
quieres hacerlo bien. El televi

inform ativo de Televisión Española

El periodista de origen seguntino Marcos López.

sión miras a un aparato, no ves a 
la gente que te está viendo, pero 
en Sigüenza estaba mi familia y 
mis amigos. Ha sido de las cosas 
que más feliz me han hecho en 
los últimos años.

GN Ya como últim a pregunta, 
¿de qué m anera le gustaría  a

usted  finalizar esta  entrevis
ta?
APH Pues tengo que decirte que 
esta pasada semana me dio mu
cha pena la m uerte de James 
Gandolfini, actor de Los Soprano, 
que fue una serie que me marcó y 
que revolucionó mi manera de 
entender la televisión.
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